
Встречаться со школьниками и студентами 

учебных заведений страны в День знаний для главы 

государства давно стало традицией. И не раз Вла-

димир Путин посещал 1 сентября именно подмос-

ковные учебные заведения. 

Московская область в развитии системы обра-

зования и подготовки квалифицированных кадров 

является сегодня в России одним из лидеров. По-

вод же для посещения президентом нашей страны в 

День знаний именно Химкинского техникума был 

вне всяких сомнений очень серьезным: в стране на-

блюдается дефицит инженерно-технического пер-

сонала и квалифицированных рабочих, которые в 

советские времена проходили подготовку в про-

фтехучилищах. В настоящий момент наша про-

мышленность существует в основном за счет ста-

рых советских кадров. Так что необходимость 

подготовки профессиональных рабочих и будущих 

инженеров, которые станут работать в научно-тех-

ническом и промышленном комплексе экономи-

ки, более чем очевидна. И сегодня данный вопрос 

рассматривается на уровне государства. Большое 

значение этому вопросу придает и правительство 

Московской области. 

Владимир Путин вместе с Борисом Громовым 

совершили экскурсию по учебным помещениям в 

ходе которой осмотрели выставку, на которой пред-

ставлены проекты, в разработке которых участвуют 

выпускники Химкинского техникума космическо-

го энергомашиностроения. Необходимые поясне-

ния главе государства и губернатору Московской 

области в ходе осмотра экспозиции давали гене-

ральный директор НПО им.Лавочкина Георгий 

Полищук и гендиректор НПО «Энергомаш» Нико-

лай Пирогов. 

После осмотра выставки Владимир Путин 

встретился со студентами техникума и ответил на 

интересующие их вопросы. В беседе с ребятами и 

преподавателями президент отметил, что учрежде-

ниям среднего специального образования России 

будет оказываться ощутимая материальная подде-

ржка со стороны государства. «Речь должна идти об 

оборудовании для этих учебных заведений, о по-

ощрении преподавателей, а также о специальных 

стипендиях для тех, кто добивается особых резуль-

татов», - подчеркнул Владимир Путин. 

Глава государства также рассказал о том, что 

сейчас правительство Российской Федерации в 

рамках национального проекта «Образование» го-

товит финансирование отдельного направления по 

техникумам и другим средним специальным про-

фессиональным учебным заведениям. 

Татьяна ПОРЕТ, 
фото Вячеслав КИСЕЛЕВ

« … Н А С Т А Л А  П О Р А  С Е Р Ь Е З Н О  З А Д У М А Т Ь С Я  Н А Д  П У Т Я М И  У Л У Ч Ш Е Н И Я  К А Ч Е С Т В А 

И  Э Ф Ф Е К Т И В Н О С Т И  Н А Ц И О Н А Л Ь Н Ы Х  О Б Р А З О В А Т Е Л Ь Н Ы Х  С И С Т Е М ,  П О В Ы Ш Е Н И Я 

П Р О Ф Е С С И О Н А Л Ь Н О Й  П О Д Г О Т О В К И  М О Л О Д Е Ж И » .

                                                                            

/ В . В . П У Т И Н /
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В ПАМЯТЬ О МАРШАЛЕ 
И ГЕРОЕ ВОЙНЫ

К первому дню учебного года жители муниципального района Сереб-
ряные Пруды получили два замечательных подарка - новую школу имени 

дважды Героя Советского Союза, маршала, героя Сталинградской битвы 
Василия Ивановича Чуйкова и прекрасный 

памятник великому земляку. 

 Подробности на стр. 2

СТАНЕТ ЛИ ОДИНЦОВО 
ВОЛЕЙБОЛЬНОЙ 

СТОЛИЦЕЙ РОССИИ?
2 сентября в Одинцове состоялось торжественное открытие нового 

спортивного комплекса – Волейбольного центра Московской области. 
Современный спортивный комплекс общей площадью 14 тыс. кв. метров, 

способный вместить 3,5 тысячи зрителей. Строительство длилось полтора 
года. Однако теперь всё показывает на то, что затрачено 

это время было не зря. Одинцовские волейболисты и жители города 
получили замечательный подарок. 

Подробности на стр.2

Президент совершил экскурсию 

по учебным помещениям и осмот-

рел выставку, на которой пред-

ставлены проекты, в разработке 

которых принимали и принимают 

участие выпускники техникума.

Во время осмотра экспозиции 

пояснения давал генеральный 

конструктор – генеральный дирек-

тор НПО им.Лавочкина Георгий 

Полищук. Президента сопровож-

дали губернатор Московской 

области Борис Громов и глава 

Химкинского района Владимир 

Стрельченко. 

НАКАНУНЕ НОВОГО 
УЧЕБНОГО ГОДА 
К УЧЕНИКАМ 
И ПРЕПОДАВАТЕЛЯМ 
ОБРАТИЛАСЬ 
ЛЮДМИЛА ПУТИНА

Накануне 1 сентября в интервью корреспонденту газе-
ты «Комсомольская правда» Людмила Путина пожелала 
педагогам, родителям и детям, чтобы процесс обучения 
приносил только радость. 

«Мне бы хотелось пожелать им взаимной терпимости 
друг к другу. Чтобы учитель видел не только какого-то вот, 
понимаете, обезличенного ученика, в которого нужно 
впихнуть сейчас знания, которыми он владеет, а чтобы он 
увидел маленького человечка или уже более взрослого че-
ловека со своими собственными страхами, со своими воз-
можностями, со своими способностями. И попытался как 
бы более терпимо отнестись к его каким-то просчетам или 
неуспехам. И чаще хвалить за успехи. Вот так по-челове-
чески терпимо. 

Родителям мне хотелось бы пожелать быть на стороне 
своего ребенка всегда. В любых ситуациях быть на стороне. 
Давать ему защиту, спину что ли. Чтобы ребенок мог опе-
реться, чтобы он знал, что у него есть опора», - сказала 
Людмила Александровна.

ВЛАДИМИР ПУТИН: 

БЕСЛАНСКАЯ ТРАГЕДИЯ 

ОСТАНЕТСЯ НАШЕЙ 

ОБЩЕЙ БОЛЬЮ

3 сентября в России вспоминали жертв 

бесланской трагедии, которая навсегда оста-

нется общей болью для России. 

“Убийство ни в чем не повинных женщин и детей потрясло всю 

Россию, весь мир”, - сказал В.В.Путин в ходе встречи с Патриархом 

Московским и Всея Руси Алексием II. 

Эта трагедия, по словам президента, “неутешное горе родите-

лей, потерявших самое дорогое - своих детей, навсегда останется 

нашей общей болью”. 

Владимир Путин отметил, что в России помнят, что православ-

ная церковь и лично Патриарх Московский и Всея Руси Алексий II 

как могли поддерживали людей, “помогали им и пасторским сло-

вом, и искренней заботой”. 

Алексий II в свою очередь предложил почтить память всех тех, 

кто погиб в Беслане от рук террористов два года назад. 

В ответном слове Патриарх отметил, что сегодня весь народ 

вспоминает трагический события двухлетней давности, “когда со-

вершалась трагедия в Беслане, когда гибли дети, гибли взрослые от 

террористов, для которых нет ничего святого”. 

ПРЕЗИДЕНТ ПОСЕТИЛ 
ХИМКИНСКИЙ ТЕХНИКУМ

Супруга Президента 
России уделяет 

большое внимание 
проблемам 

обучения детей.
Она патронирует 

Центр развития 
русского языка и 

регулярно участвует 
в различных 

форумах школьников 
и студентов.
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2 сентября в Одинцове состоялось тор-
жественное открытие нового спортивного 
комплекса – Волейбольного центра Мос-
ковской области. 

Волейбольный Центр – это современ-
ный спортивный комплекс общей площа-
дью 14 тыс. кв. метров, способный вмес-
тить в себя 3,5 тысячи зрителей. Он состоит 
из основного спортивно-зрелищного зала, 
соответствующего всем мировым стандар-
там, гостиницы на 57 мест для проживания 
четырёх команд, а также тренировочного 
зала площадью 167 кв. метров, который 
станет тренировочной базой известных 
подмосковных команд «Искра» и «Заре-
чье». Часть комплекса, отведённая под 
тренировки, разделена на две игровые 
площадки, что позволяет проводить тре-
нировки в волейбольном и баскетбольном 
залах одновременно. Построена и гости-
ница, где подготовлены прекрасные номе-
ра для членов обеих команд и гостей, при-
езжающих сюда на игры. В этом 
современном и удобном Волейбольном 
центре можно проводить соревнования ев-
ропейского уровня, а также использовать 
его для проведения масштабных неигро-
вых соревнований. 

Строительство длилось полтора года, 
однако, теперь всё указывает на то, что за-
трачено это время было не зря. Одинцовс-
кие волейболисты и жители города полу-
чили замечательный подарок от 
Правительства и лично губернатора Мос-
ковской области. 

- Что можно сказать, - улыбался окру-
жившим его корреспондентам глава Один-
цовского района Александр Гладышев. - 
Вы сами видите, что это прекрасный 
дворец, очень красивый подарок Бориса 
Громова к пятидесятилетию города Один-
цова, которое мы будем отмечать в следую-
щем году. И к этому празднику Волейболь-
ный центр будет оформлен в 
муниципальную собственность города. 
Мы сделали ещё один значительный шаг 
вперёд для развития спортивного потен-
циала нашего города и района в целом. 
Прямо напротив нового Центра распола-
гается Ледовый дворец, где проводятся за-
нятия и соревнования по фигурному ката-
нию и хоккею, а здесь теперь смогут 
полноценно тренироваться и проводить 
игры наши волейбольные команды. Се-
годня после открытия центра состоится 
первая товарищеская встреча между ко-

мандами «Искра» (Одинцово) и «Локомо-
тив» (Харьков), и вы поймёте, как много у 
нас талантливых спортсменов, которые 
действительно нуждаются в таком спор-
тивном комплексе. 

В торжественном открытии волей-
больного центра приняли участие первые 
лица Московской области, главы круп-
нейших спортивных организаций России. 
Губернатор Московской области Борис 
Громов поздравил жителей Одинцова с 
Днём города и началом работы нового 
спортивного комплекса. Как объяснит он 
позднее журналистам, строительство не-
значительно затянулось по причинам тех-
нического характера, которые необходимо 
было проверить, чтобы быть уверенными в 
том, что работа волейбольного центра не 
будет связана с какими-то техническими 
сложностями и неполадками:

- Сегодня мы, наконец, открываем 
новый спортивный комплекс, чему я очень 
рад, - признался Борис Всеволодович. - 
Это - очень знаковое событие. Мы специ-
ально строили в Одинцове волейбольный 
центр, потому что здесь есть талантливые 
спортсмены, заслуженные тренеры, а те-
перь у них появилась и материальная база. 
Нашим спортсменам я хочу пожелать, что-
бы они смогли показывать самые высокие 
результаты и добиваться больших побед. 
Станет ли теперь Одинцово волейбольной 
столицей трудно сказать, потому что во-
лейбольных центров в Подмосковье долж-
но быть много. У нас есть замечательный 
центр в Белгороде, в Казани, теперь он по-

явился и в Одинцове. И я уверен, чем боль-
ше у нас их будет, тем лучше. 

Руководитель Федерального агентства 
по физической культуре и спорту Вячеслав 
Фетисов и Президент Олимпийского ко-
митета Леонид Тягачёв присоединились к 
поздравлениям в адрес жителей города 
Одинцово. Отдельных тёплых слов и по-
желаний побед на различных международ-
ных соревнованиях и предстоящих Олим-
пийских играх удостоились наши 
спортсмены, которые приложили немало 
сил для поддержки спортивной славы на-
шей страны. Леонид Тягачёв упомянул и о 
том, что очень приятно констатировать тот 
факт, что Подмосковье на сегодняшний 
день является одним из лидеров физкуль-
турно-спортивного движения и здорового 
образа жизни. 

Затем в торжественной обстановке 
Александр Гладышев передал Кубок новых 
спортивных сооружений Московской об-
ласти губернатору. Борис Громов в свою 
очередь торжественно вручил его главе го-
родского округа Электросталь Андрею Су-
ханову. После этого присутствующие гости 
под музыку оркестра разрезали красную 
ленточку, кстати, не без помощи одинцов-
ских спортсменов, как заслуженных, так и 
совсем юных. 

Ну а после завершения официальной 
части начался большой спортивный праз-
дник, приуроченный как к открытию Во-
лейбольного центра, так и Дню города 
Одинцово.

Анна ТАРАСОВА

К первому дню учебного года жители муниципального района Серебряные Пруды получили два заме-
чательных подарка - новую трехэтажную школу имени дважды Героя Советского Союза, маршала, героя 
Сталинградской битвы Василия Ивановича Чуйкова и прекрасный памятник великому земляку. 

Общественная палата при 

Президенте России за недолгий 

срок своего существования успела 

зарекомендовать себя как доста-

точно эффективная структура, 

которая поднимает вопросы 

значимые как для отдельного 

гражданина, так и для всего 

общества в целом.  На региональ-

ном уровне создаются 

Общественные советы, в том 

числе и в Московской области. О 

том, какие задачи могут и должные 

решать эти организации коррес-

пондент «Президент - газеты»  

выяснял у председателя 

Общественного Совета города 

Королёва Виктора Трубицина. 

Виктор Ильич – человек в городе 

известный и авторитетный, хоро-

шо знающий его проблемы, так 

как в свое время работал первым 

секретарем горкома и председа-

телем исполкома.

- Виктор Ильич, а есть ли объективные 
предпосылки для создания Общественных 
советов?

- Работа Общественного совета не 

есть что-то новое для нас. Наша обще-

ственность традиционно привлекается  

властью для решения тех или иных вопро-

сов. Так, например, у нас проводится еже-

годная ассамблея, на которой админист-

рация города отчитывается о своей работе. 

На ней участники высказывают свои за-

мечания, пожелания, предложения.

- На каких принципах будет формиро-
ваться Общественный совет в городе?

- Принципы формирования те же, что 

и у Общественной палаты. Глава города  

выпустил постановление, в котором опре-

делил 19 человек – членов палаты.  Но это 

только часть членов совета. Мы хотим, 

чтобы в него вошли люди авторитетные, 

которые представляли бы интересы пред-

приятий и общественных организаций, а 

фактически - интересы всех жителей Ко-

ролёва. Работу с общественными органи-

зациями видим с точки зрения координа-

ции действий по тем или иным вопросам.

- А какие задачи ставит перед собой со-
здаваемый в городе Общественный совет?

-  Во-первых, привлечь все категории 

граждан к решению вопросов самоуправ-

ления, во- вторых, создать условия для от-

крытого и гласного обсуждения различ-

ных аспектов жизни города, в-третьих, 

осуществлять общественный контроль за 

деятельностью органов местного самоуп-

равления. И, конечно, оказывать инфор-

мационную, методическую и иную по-

мощь гражданам в пределах своей 

компетенции.

- Виктор Ильич, какие-либо конкрет-
ные направления работы Вы для себя уже 
определили?

 Я вижу сегодня два главных направ-

ления работы. 

1. Влияние на разработку перспектив-

ных вопросов. Сейчас, например, прора-

батывается план развития города до 2011 

года. Общественный совет обязательно 
выскажет свою точку зрения по этому воп-
росу. 

2. Работа с населением. Мы не соби-
раемся подменять существующие госу-
дарственные структуры, а лишь изучать 
настроения жителей с последующими ре-
комендациями для местной администра-
ции. Пытаться оказать помощь в решении 
конфликтных ситуаций. Если мы понима-
ем, как можно решить тот или иной воп-
рос, то подвигаем организацию, в чьей 
компетенции находится вопрос, к нужно-
му решению.

В проекте положения об Обществен-
ном совете прописано, что он формируется 
«из числа известных, авторитетных жи-
телей города, занимающих должности в 
муниципальных службах, руководителей 
предприятий…»  Беседа о роли Обществен-
ного совета в городе неожиданно, но, тем не 
менее, вполне логично превратилась в «круг-
лый стол», участниками которого стали 
три члена  Общественного совета: Алла 
Кушневская, главный врач городской больни-
цы № 3, Виктор Павлов, начальник управ-
ления Пенсионного фонда г.г. Королёв и 
Юбилейный и Олег Жуков, генеральный ди-
ректор издательского дома «Космос».

Корреспондент: По роду своей де-
ятельности Вам приходится соприкасать-
ся практически со всеми категориями жи-
телей.  Людей надо лечить, платить пенсии, 
информировать. И кому, как не Вам знать 
актуальные проблемы и «болевые» точки 
города?

Виктор Павлов: Как чиновник, я могу 
решать задачи в пределах своих полномо-
чий, а как член Общественного совета - 
значительно шире. Зная «узкие» места на 
стыке нескольких структур: соцзащита, 
пенсионный фонд, медицина, совместны-
ми усилиями можно найти пути решения 
той или иной проблемы.

Алла Кушневская: Полностью соглас-
на с Виктором Анатольевичем. Самые 
сложные вопросы – это социальные воп-
росы, которые касаются каждого. Особен-
но, здравоохранение. Национальный про-
ект  существенно изменил ситуацию: 
повысилось материальное обеспечение 
врачей, появилось нужное и качественное 
оборудование,  но все равно остаются воп-
росы, которые могут решить только вмес-
те – Общественный совет и власти горо-
да.

Олег Жуков:  У меня довольно боль-
шой опыт работы с молодежью. Был на 
комсомольской работе, руководил городс-
кой организацией Российского союза мо-
лодежи, участвовал в строительстве моло-
дежно-жилищного комплекса «МЖК-2». 
Поэтому все, что касается молодежных 
проблем, знаю хорошо.

Корреспондент: Вы обозначили круг 
проблем, которыми необходимо зани-
маться. Хотелось бы услышать Ваши кон-
кретные предложения.

Виктор Павлов: Я хорошо знаю, как 
много времени и сил тратят пенсионеры, 
обращаясь в различные организации. Я 
предлагаю создать на базе пенсионного 
фонда службу «одного окна». Пенсионер, 
придя к нам, заявил о том, какой вопрос 
или вопросы ему необходимо решить. Мы 
берем решение вопроса на себя. Связыва-
емся с управлением соцзащиты, аптеками, 
поликлиниками. Опыт работы такой 
службы есть у налоговой инспекции.  Это 
не требует финансовых затрат, достаточно 
скоординировать действия тех структур, в 
которые обращается пенсионер. И в такой 

координации мог бы поучаствовать  Об-

щественный совет.

Алла Кушневская: Первое, что надо нам 

решить в медицине – это кадровая пробле-

ма. Решить ее, прежде всего, возможно че-

рез предоставление жилья медицинским 

работникам. Хотя бы, чтобы были служеб-

ные квартиры. Мы проговаривали с главой 

города вопрос о строительстве дома для ме-

диков, в котором необходимо предусмот-

реть служебные квартиры.

Олег Жуков: Для молодежи жилье -  

глобальнейшая проблема. Как член Сове-

та, я бы предложил строить жилье по схеме 

МЖК.  Возможно и личное участие людей 

в строительстве, и ипотечное кредитова-

ние.  Программа требует проработки. На-

пример, можно при рождении первого ре-

бенка засчитывать часть кредита, при 

рождении второго -еще часть. Такая про-

грамма поддержки молодежи реальна. 

Предприятия  могли бы участвовать в этой 

программе, так как у них огромная заинте-

ресованность в кадрах. Думаю, что и для 

медиков в МЖК жилье бы нашлось. Мож-

но объединить усилия с соседями, Щел-

ковским районом. При хорошем и пра-

вильном обосновании программы могут 

быть выделены целевые деньги из област-

ного бюджета.

Виктор Павлов:  Не секрет, что в силу 

различных причин пенсионеры обделены 

общением и заботой. Есть такая идея - со-

здать центры, в которых пожилые люди 

могли бы жить постоянно. Обеспечить их 

медицинским обслуживанием, гарантиро-

ванным пакетом социальных услуг. Свое 

жилье они передают муниципалитету.  За 

счет этих квартир можно частично решать 

жилищные проблемы врачей и молодежи.

Олег Жуков: Второй вопрос, который 

стоит перед молодежью – проблема трудо-

устройства. Даже досуг - не такая острая 

проблема, как эта.  Наш город обладает ог-

ромным научным потенциалом. Часто ква-

лифицированные молодые специалисты 

не могут найти применение своим знани-

ям.

Корреспондент: Как вы видите реше-

ние этой проблемы?

Олег Жуков: Это можно решить через 

содействие малому бизнесу. Необходимо 

стимулировать появление наукоемких част-

ных предприятий: кредиты, налоговые льго-

ты.

Алла Кушневская:  Я бы хотела еще за-

тронуть вопрос  института семейных вра-

чей. Наш город растет. И добираться врачу 

в отдаленные районы довольно проблема-

тично. Появление семейных врачей закро-

ет проблему отдаленных районов. Но врачу 

нужен небольшой офис, оборудование.  

Этот вопрос я предполагаю решать через 

Общественный совет.

Виктор Павлов: Есть вопросы, реше-

ние которых не требует серьезных финан-

совых ресурсов. Таким примером могли бы 

служить бесплатные юридические консуль-

тации на базе нашего фонда. У нас имеются 

квалифицированные специалисты, кото-

рые эту помощь могли бы оказывать. Тем 

более, что в наше время юридические услу-

ги очень востребованы. Затраты на откры-

тие такой консультации незначительные.

Олег Жуков:  У нас в стране сейчас про-

фицит бюджета. Я думаю, что на хорошо 

продуманные и проработанные программы 

мы могли бы получать финансирование и 

на областном, и на федеральном уровне.

   Георгий ЯНС

СТАНЕТ ЛИ ОДИНЦОВО 

НОВОЙ ВОЛЕЙБОЛЬНОЙ 

СТОЛИЦЕЙ?

В ПАМЯТЬ О МАРШАЛЕ 
И ГЕРОЕ ВОЙНЫ

Второй памятник прославленному полковод-

цу Василию Чуйкову (первый украшает главную 

площадь райцентра) представляет собой бронзо-

вую фигуру легендарного командарма, установ-

ленную во дворе новой школы. Автором монумен-

тальной композиции является сын военачальника, 

член Международного художественного фонда  

скульптор Александр Чуйков. Ваятель запечатлел 

отца на ступенях отчего дома перед самой отправ-

кой на фронт. Василию Чуйкову предстояло ко-

мандовать 62-й армией, прославившейся герои-

ческой обороной Сталинграда. Маршал задумчив, 

в руке держит нательный крестик, переданный ему 

матерью. 

В торжественных мероприятиях принял участие 

Губернатор Московской области Борис Громов, кото-

рый подчеркнул важную роль маршала Чуйкова в ис-

тории России, а также отметил, что новая школа в 

Серебряных Прудах из всех школ, открытых в этом 

году - самая лучшая. «Чудо-школа» была построена 

менее чем за 2 года и рассчитана на 650 школьников.    

РАБОТА ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА 

НЕ ЕСТЬ ЧТО-ТО НОВОЕ ДЛЯ НАС
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резидент Российской Фе-

дерации не устает повто-

рять: «Расходование бюд-

жетных средств должно быть 

прозрачным». Расходы бюджетов всех 

уровней должны быть ориентированы 

на конечный результат, который, в 

свою очередь, должен быть достигнут 

наиболее эффективным способом. Как 

добиться этого? Оптимальный путь - 

строгий учет расходования бюджетных 

средств. Нужно знать, откуда в бюджет 

приходят деньги, на что и как они тра-

тятся, где можно найти резервы попол-

нения бюджета. Финансисты и бухгал-

тера используют для описания этих 

достаточно сложных процессов свой 

профессиональный язык, который за 

годы реформ мы все научились худо-

бедно понимать. На языке профессио-

налов-бухгалтеров надежным и качест-

венным инструментом, гарантирующем 

прозрачность бюджета являются бюд-

жетная классификация и бюджетный 

учет. На таком профессиональном язы-

ке и шел разговор на состоявшемся в 

Дмитрове Бюджетном собрании Мос-

ковской области. 

Бюджетное собрание в Московс-

кой области проводится в шестой раз. 

Оно созывается дважды в год в соот-

ветствии с двумя важными вехами бух-

галтерской работы – полугодовым и 

годовым отчетом. Руководит работой 

Бюджетного собрания Главный феде-

ральный инспектор в Московской об-

ласти Николай Шуба. Именно он до-

кладывает Полномочному представи-

телю Президента в Центральном 

федеральном округе Георгию Полтав-

ченко о своевременном, целевом, эф-

фективном использовании выделен-

ных области федеральных бюджетных 

средств. Непосредственным организа-

тором Бюджетных собраний является 

Федеральное казначейство по Москов-

ской области. 

Более двухсот участников Бюджет-

ного собрания - руководителей и глав-

ных бухгалтеров учреждений, финан-

сирующихся из федерального бюджета, 

рассмотрели положение по наполне-

нию федерального бюджета и исполне-

ние его расходной части в соответствии 

с бюджетной росписью и финансиро-

ванием целевых программ. Обсужда-

лось, как сделать так, чтобы средства, 

выделенные Московской области из 

федерального бюджета, были израсхо-

дованы полностью, вовремя и направ-

лены строго на те нужды, на которые 

их выделило государство. Бухгалтерам 

и руководителям предприятий специа-

листами Федерального казначейства 

по Московской области разъяснялись 

положения внесенных изменений в 

современное законодательство о бюд-

жете в контексте решения поставлен-

ных Президентом В. Путиным задач. 

Сегодня бухгалтер, наверное, одна 

из самых наряженных профессий. Осо-

бенно, бухгалтер, работающий с бюд-

жетными средствами. В этой сфере де-

ятельности происходят постоянные 

модернизации и изменения, направ-

ленные на повышение прозрачности 

исполнения бюджета. Крайне велика 

ответственность тех, кто получает 

средства из государственной казны. 

Они должны четко, в соответствии с 

законом и в указанные сроки испол-

нять все операции с государственными 

деньгами. Государству важно знать, что 

деньги из государственного кармана 

были направлены именно на те цели, 

на которые они были выделены. Для 

бухгалтеров крайне важно успевать 

следить за изменениями законодатель-

ства в области бюджетного учета, или, 

иначе говоря, законодательства, опре-

деляющего регламент работы с дохода-

ми и расходами. 

- В стране идет бюджетная рефор-

ма, Президентом поставлена четкая 

задача подвести все под международ-

ный стандарт, поэтому одна из целей 

сегодняшнего собрания – это инфор-

мирование, разъяснение тех процес-

сов, которые происходят и будут про-

исходить в законодательстве, - рассказал 

руководитель Бюджетного собрания 

Николай Шуба. - С января 2005 года 

введен новый учет, и отчитываются те-

перь не только за израсходованные де-

ньги, но и за результат. Плюс – конк-

ретные вопросы, которые касаются 

бюджетной классификации. 

Э
то очень важно, потому что 

только из-за того, что бух-

галтера путали коды бюд-

жетной классификации, у нас в начале 

года «зависло» около 2 миллиардов 

рублей! Казначейство не знало, чьи это 

деньги, но в итоге - разобраться уда-

лось. Второе сложный вопрос, о кото-

ром мы говорили, - использование фе-

деральных денег на адресные 

инвестиционные проекты. Это тоже 

большой объем. У нас с Правительс-

твом Московской области есть очень 

хорошее взаимодействие, и с учетом 

этого в прошлом году через федераль-

ные программы было получено и из-

расходовано порядка 10,7 миллиардов 

рублей. В этом году - 9,5 миллиардов. 

Основная часть этих денег идет на до-

роги, финансирование программ 

транспортной инфраструктуры Рос-

сийской Федерации. Остальные – на 

объекты коммунальной и социальной 

инфраструктуры, в том числе на строи-

тельство объектов образования и здра-

воохранения, реконструкцию и строи-

тельство объектов культуры, 

коммунального строительства, разви-

тие наукоградов, возмещение расходов 

по содержанию объектов ЖКХ и соци-

ально-культурной сферы. 

Государственные деньги выделя-

ются на решение важных для страны и 

народа задач, а потому они должны 

быть потрачены с умом и в четком со-

ответствии с законом. Поэтому ны-

нешнее Бюджетное собрание, думаю, 

было полезным для его участников. 

Мы будем и впредь продолжать прак-

тику проведения таких бюджетных 

встреч. 

Алексей СОКОЛЬСКИЙ

КАК ПРАВИЛЬНО РАСХОДОВАТЬ ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ДЕНЬГИ
В  Д М И Т Р О В Е  П Р О Ш Л О  Ш Е С Т О Е  З А С Е Д А Н И Е  О Б Л А С Т Н О Г О  Б Ю Д Ж Е Т Н О Г О  С О Б Р А Н И Я  П О Д  П Р Е Д С Е Д А -
Т Е Л Ь С Т В О М  Г Л А В Н О Г О  Ф Е Д Е Р А Л Ь Н О Г О  И Н С П Е К Т О Р А  В  М О С К О В С К О Й  О Б Л А С Т И  Н И К О Л А Я  Ш У Б Ы

Подходят к концу пар-
ламентские каникулы. 
Депутаты ГД скоро опять 
примутся за работу, будут 
«законотворить». 
Вернутся с каникул и 
младшие коллеги депута-
тов – члены 
Общественной молодеж-
ной палаты 

ОМП - Общественная молодежная 
палата при ГД ФС РФ является совеща-
тельным и консультативным органом по 
вопросам молодежной политики. Фор-
мируется ОМП из представителей моло-
дежных парламентских структур субъек-
тов РФ.

На сентябрь для членов ОМП запла-
нирована так называемая «практика». 
Каждый молодой парламентарий будет 
«прикрепляться» к взрослому депутату 
ГД и изучать работу народных избранни-
ков изнутри: участвовать в работе коми-
тетов, писать запросы и т.д. Некоторые 
ребята уже высказали свои пожелания, с 
кем из «наставников» им хотелось бы по-
работать.

Последнее перед каникулами заседа-
ние ОМП состоялось в конце мая. Впер-
вые подобное мероприятие прошло не в 
столице. На этот раз Екатеринбург собрал 
представителей молодежных парламент-
ских структур большинства субъектов 
Российской Федерации.

Чем же занимаются молодые парла-
ментарии России во время сессии? Тем 
же, чем и взрослые: пишут законы. 

На одном из заседаний члены ОМП 
сошлись во мнении, что, несмотря на вы-
сокую активность субъектов Российской 
Федерации в реализации молодежной 
политики, в их действиях остается много 
несогласованности, следовательно,  не-
обходима законодательная основа, кото-
рая должна состоять, во-первых, из еди-
ных для всего государства основных 
целей, задач, направлений государствен-
ной молодежной политики, во-вторых, 
из гарантированных Российской Федера-
цией в целом правовых норм взаимоот-
ношений молодежи и общества – то есть 
необходимы разработка и принятие фе-
дерального закона о государственной мо-
лодежной политике. 

Между сессиями, общаясь в сети Ин-
тернет, члены ОМП разработали проект 
ФЗ «О государственной молодежной по-
литике в Российской федерации» и на за-
седании в мае приняли его за основу. 
ОМП-шники не скрывают, что при под-
готовке документа пользовались и  пре-
дыдущими версиями аналогичных зако-

нопроектов. Надо отметить, что на эти 
версии законов о «молодежке» (так назы-
вают молодежную политику люди, рабо-
тающие в этой сфере) два последних Пре-
зидента РФ (каждый в свое время) 
наложили вето. 

Молодые парламентарии постара-
лись избежать «белых пятен» в своей вер-
сии закона, учли накопленный за многие 
годы опыт развития государственной мо-
лодежной политики и особенности рос-
сийской модернизации на федеральном и 
региональном уровнях. Последняя вер-
сия, разработанная Общественной моло-
дежной палатой, законодательно закреп-
ляет создание постоянно действующих 
молодежных совещательных органов при 
различных ветвях власти на федеральном 
уровне и на уровне субъектов РФ. В бли-
жайшее время ОМП планирует передать 
законопроект на рассмотрение в Госдуму.

Но это не единственная законотвор-
ческая инициатива молодежи. ОМП пы-
тается внести свою лепту и в подпрограм-
му «Обеспечение жильем молодых семей» 
федеральной целевой программы «Жи-
лище». Что же не устраивает молодых 
парламентариев в документе, призван-
ном решить квартирный вопрос молодой 
семьи и тем самым мотивировать потен-
циальных родителей на продолжение 
рода? Попытаюсь объяснить. 

13 мая Правительством утверждены 
правила предоставления молодым семь-
ям субсидий на приобретение жилья. На 
помощь могут претендовать семьи, где 
возраст супругов не превышает 30 лет. Ус-
ловие одно: надо доказать необходимость 
улучшения жилищных условий. Тогда им 
оплатят из бюджета 35 или 40% стоимос-
ти квартиры – в зависимости от того, есть 
у них дети или нет. Остальные средства 
придется искать самим. Все бы хорошо, 
да вот только размер средств, выделяемых 
из федерального бюджета для софинан-
сирования субсидий - 10%, при условии, 
что оставшиеся 25 или 30% изыщет реги-
он. А если субъект РФ бедный, дотацион-
ный и не может найти деньги на эту под-
программу, значит, не дадут молодой 
семье даже 10% федеральных средств. 
Получается, что дотационные субъекты 
могут остаться вообще ни с чем.

В связи с этим ОМП разрабатывает 
поправки, которые позволят молодым се-
мьям во всех уголках нашей необъятной 
Родины иметь равные шансы на получе-
ние субсидии на приобретение жилья.

Остается надеяться, что государствен-
ные мужи прислушаются к молодому по-
колению и в кабинетах власти не затормо-
зят внедрение в жизнь вполне разумных 
законодательных инициатив ОМП.

Только не мешайте, хочется иногда 
сказать взрослым, пока у молодежи есть 
неисчерпаемая энергия, куча планов и 
огромное желание работать. В планах 
ОМП - подробное изучение нацпроектов 
и участие в их реализации, разработка 
нормативной базы по трудоустройству 
молодежи, налаживание более тесных 
связей с зарубежными молодежными 
парламентскими структурами, кроме 
того, есть желание просто пообщаться с 
Президентом… на равных.

PS. Для многих членов ОМП полити-
ка уже стала профессией. С момента пер-
вого заседания (ноябрь 2005 г.) произошли 
изменения в биографиях многих ребят. 
Некоторые стали «реальными» депутата-
ми в своих регионах и муниципальных об-
разованиях. Многие нашли свое место в 
исполнительных органах власти. За 10 ме-
сяцев работы последнего созыва ОМП 
стала настоящей политической колыбе-
лью. Весомая часть членов Палаты из 
обычных молодых людей с активной жиз-
ненной позицией превратилась в заметных 
юных политиков.

Елена ШЕСТОПАЛОВА, 
член Общественной молодежной палаты 
при ГД ФС РФ от Московской области.

МОЛОДЕЖЬ БУДЕТ 
ЖИТЬ ПО «СВОИМ» 

ЗАКОНАМ

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

По сравнению с предыдущим годом увеличилось 

количество рабочих мест для молодежи. Во многом 

такая положительная тенденция наблюдается благо-

даря прогрессивной кадровой политике предпри-

ятий коммунального хозяйства. Ведь основная про-

блема прошлогоднего трудового семестра состояла в 

том, что работодатели предпочитали брать на работу 

молодых людей от 18 лет, а основная масса желаю-

щих работать – это подростки с 14 до 16 лет. Этим 

летом руководители многих предприятий поддержа-

ли возрождение традиций стройотрядов, ведь трудо-

вое воспитание - один из важнейших факторов фор-

мирования личности.

«Во время каникул подростки облагородили тер-

риторию Балашихи, Железнодорожного, Ивантеев-

ки, Красноармейска, Пушкино, Реутова, Шелковс-

кого района, трудились на производстве и в сфере 

торговли. Ребята попали в реальные условия хозяйс-

твенной деятельности, научились работать в коллек-

тиве», - сказал руководитель проекта по организа-

ции летней занятости молодежи Евгений 

Баришевский.

Подобные программы, реализуемые в Подмос-

ковье, позволяют подросткам получать за свой труд 

денежный эквивалент, распоряжаться им по своему 

усмотрению, познавая азы самообеспечения в усло-

виях рыночной экономики. 

ЛЕТНИЙ ТРУДОВОЙ СЕМЕСТР ЗАВЕРШЕН
Третий год подряд органами по делам молодежи администраций муници-

пальных образований восточного Подмосковья совместно с Балашихинским 
отделением молодежной общественной организации «Молодая Гвардия 
Единой России»» реализуется в рамках депутатской программы Дмитрия 
Саблина проект «Нам здесь жить». Участники проекта – молодежные трудовые 
отряды. Ребята занимаются благоустройством города, озеленением дворов и 
улиц, разбивкой клумб и цветников. В ходе работы молодежь получает навыки и 
знания от старших инженеров и руководителей: как пользоваться инструмента-
ми и инвентарем, осваивает сложную технику и оборудование.

ОПРЕДЕЛЕНЫ 

ПРИОРИТЕТНЫЕ 

НАПРАВЛЕНИЯ 

РАЗВИТИЯ НАУКИ 

В ПОДМОСКОВЬЕ

Одобрено постановление «О приори-
тетных для Московской области направле-
ниях развития науки, технологий и техни-
ки», которое представил министр 
промышленности Правительства Московс-
кой области Владимир Козырев. 

Документ разработан с целью приведе-
ния нормативно-правовых актов Московс-
кой области в соответствие с федеральным 
законодательством и определяет приори-
тетные для Московской области направле-
ния развития науки, технологий и техники. 
В их число вошли: информационно-теле-
коммуникационные технологии, техноло-
гии живых систем, логистика, энергосбере-
гающие и транспортные технологии, 
нанотехнологии и наноиндустрия, техноло-
гии безопасности и рационального приро-
допользования.

Как отметил министр промышленнос-
ти Московской области Владимир Козы-
рев, «документ определяет направления, 
которым будет уделяться особое внимание 
в части инновационного развития Подмос-
ковья. Например, город Дубна. Здесь ос-
новным приоритетом является  развитие 
информационных технологий. Новый за-
вод генноинженерного инсулина в Пущино 
служит примером такого направления, как 
биотехнологическое развитие в сфере здра-
воохранения. Кроме того, ведутся работы 
по строительству технопарков в городах 
Черноголовке и Троицке, а также в Дмит-
ровском районе». 

Отдельные приоритетные направления 
федерального уровня (перспективные воо-
ружения, военная и специальная техника, 
космические системы) в соответствии с 
нормами статей 71 и 72 Конституции РФ не 
входят в состав областного перечня.

ОДОБРЕН ПОРЯДОК 
НАЗНАЧЕНИЯ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО 
ЕЖЕМЕСЯЧНОГО 
ПЕНСИОННОГО 
ОБЕСПЕЧЕНИЯ ДЛЯ 
ОТДЕЛЬНЫХ КАТЕГОРИЙ 
ГРАЖДАН 

На заседании областного Правитель-
ства одобрено три постановления: «Об ут-

верждении Порядка назначения допол-

нительного ежемесячного пенсионного 

обеспечения за особые заслуги перед го-

сударством отдельным категориям граж-

дан и финансирования расходов по обес-

печению указанной меры социальной 

поддержки», «Об утверждении Порядка 

предоставления ежегодной денежной 

выплаты лицам, награжденным нагруд-

ным знаком «Почетный донор России» 

или «Почетный донор СССР», имеющим 

место жительства в Московской облас-

ти» и «О внесении изменений в «Поло-

жение об оплате труда работников госу-

дарственных учреждений социальной 

защиты населения Московской облас-

ти». Документы представила министр со-

циальной защиты Правительства Мос-

ковской области Валентина Лагункина.

Первый документ – «Об утвержде-

нии Порядка назначения дополнитель-

ного ежемесячного пенсионного обес-

печения за особые заслуги перед 

государством отдельным категориям 

граждан и финансирования расходов 

по обеспечению указанной меры соци-

альной поддержки» определяет катего-

рии граждан, получающих дополни-

тельное ежемесячное пенсионное 

обеспечение: 

• Герои Советского Союза, Герои 

Российской Федерации; 

• лица, награжденные орденом 

Святого апостола Андрея Первозванного 

или орденом Славы трех степеней; 

• Герои Социалистического Труда; 

• лица, награжденные орденом «За 

заслуги перед Отечеством» I степени, II 

степени и III степени; 

• лица, награжденные орденом Тру-

довой Славы трех степеней или орденом 

«За службу Родине в Вооруженных силах 

СССР» трех степеней; 

• чемпионы Олимпийских игр. 

В постановлении указан перечень 

необходимых документов. Средства в 

размере 8, 076 млн. рублей на указанные 

выплаты предусмотрены в областном 

бюджете на 2006 год.

Второй – «Об утверждении Порядка 

предоставления ежегодной денежной 

выплаты и финансирования ежемесяч-

ной денежной выплаты лицам, награж-

денным нагрудным знаком «Почетный 

донор России» или «Почетный донор 

СССР», имеющим место жительства в 

Московской области, регламентирует 

порядок предоставления ежегодной де-

нежной выплаты жителям Подмосковья, 

награжденным этими нагрудными зна-

ками.

По словам министра социальной за-

щиты Валентины Лагункиной, «в Под-

московье в настоящее время зарегистри-

ровано 11 613 человек, награжденных 

знаком «Почетный донор России» или 

«Почетный донор СССР», и все они еже-

месячно получают доплату к пенсиям в 
размере 200 рублей. На указанные цели в 
областном бюджете на 2006 год предус-
мотрены средства в размере 186,039 млн. 
рублей». 

Третий документ – «О внесении из-
менений в Положение об оплате труда 
работников государственных учрежде-
ний социальной защиты населения Мос-
ковской области». 

Поправки в документ носят редак-
ционный характер, в частности, в доку-
менте слова «Заслуженный работник со-
циальной защиты населения Московской 
области» заменяются словами «Заслу-
женный работник социальной сферы 
Московской области».

ВНЕСЕНЫ ИЗМЕНЕНИЯ 
В ПРОГРАММУ 
«УТИЛИЗАЦИЯ 
И ПЕРЕРАБОТКА 
БЫТОВЫХ ОТХОДОВ 
НА ТЕРРИТОРИИ 
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
НА ПЕРИОД 2004-2010 
ГОДОВ»

Одобрено постановление «О внесе-

нии изменений в Программу Прави-

тельства Московской области «Утили-

зация и переработка бытовых отходов 

на территории Московской области на 

период 2004-2010 годов». 

В документ вносится редакционная 

правка, связанная с изменением числа 

исполнителей программы, а также 

включено несколько дополнительных 

мероприятий: 

• «Строительство комплекса по 

сортировке твердых бытовых отходов и 

обустройство полигона для их захоро-

нения в Ступинском районе»; 

• «Строительство комплекса по 

сортировке твердых бытовых отходов и 

крупногабаритного мусора в городе До-

модедово».

Ввиду изменения числа исполните-

лей программы вносится изменение и в 

раздел «Объем и источники финанси-

рования» в части увеличения объемов 

финансирования до 5903, 054 млн. руб-

лей. Инвестиционные проекты, вне-

сенные в документ, согласованы с гла-

вами администраций Ступинского 

муниципального района и городского 

округа Домодедово.

Документ представила министр 

экологии и природопользования Мос-

ковской области Алла Качан.

Утвержден состав попечительских 

советов при Можайской и Икшанской 

воспитательных колониях

Одобрено постановление «Об ут-

верждении составов попечительских 

советов при Можайской и Икшанской 

воспитательных колониях Управления 

Федеральной службы исполнения на-

казаний по Московской области». 

В состав попечительского совета 

вошли начальники областных про-

фильных управлений и руководители 

ряда ведущих предприятий Подмоско-

вья.

Попечительский совет создан для 

оказания помощи администрациям 

Можайской и Икшанской колоний в 

организации учебного процесса, ук-

репления материально-технической 

базы, решения вопросов социальной 

защиты осужденных, трудового и быто-

вого устройства освободившихся граж-

дан.

Документ представила советник гу-

бернатора Московской области Люд-

мила Тропина.

РЕАЛИЗАЦИЯ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
ФУНКЦИЙ В 
ФОРМИРОВАНИИ 
ИНФРАСТРУКТУРЫ РЫНКА 
И КОНКУРЕНТНОЙ 
СРЕДЫ В ПОДМОСКОВЬЕ

Принято постановление «О мероп-

риятиях по реализации государствен-

ных функций, в том числе направлен-

ных на развитие и формирование 

рыночных отношений, инфраструкту-

ры рынка, рыночных структур и конку-

рентной среды в Московской области в 

2006 году».

Документ подготовлен в соответс-

твии с частью 3 статьи 35.1 Закона Мос-

ковской области «О бюджете Московс-

кой области на 2006 год» и определяет 

перечень мероприятий, направленных 

на развитие и формирование рыночных 

отношений, в их числе: мониторинг 

исполнения законодательства в сфере 

потребительского рынка, проведение 

маркетинговых исследований, органи-

зация и проведение выставок и ярма-

рок, создание баз данных предприятий, 

работающих в Подмосковье, и т.п.

Отбор организаций для осуществле-

ния мероприятий будет производиться 

на конкурсной основе. Общий объем за-

трат на проведение всего комплекса ме-

роприятий составит 12 500 тыс. рублей. 
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ПРИОРИТЕТ 

НАЦИОНАЛЬНОГО 

ПРОЕКТА
Накануне начала нового учебного года в 

пресс-центре Правительства Московской облас-
ти состоялась пресс-конференция, посвященная 
подготовке общеобразовательных учреждений 
Московской области к 1 сентября. Участники 
пресс-конференции: Лидия Антонова - министр 
образования правительства Московской облас-
ти, Тамара Романова – заведующая отделом по 
обеспечению безопасности учреждений системы 
образования, Федор Замышляев – исполняющий 
обязанности начальника Управления 
Государственного пожарного надзора главного 
управления МЧС России по Московской области.

Лидия Антонова сообщила собравшимся, что занятия начались в 1750 

общеобразовательных учреждениях, в которых будут учиться и воспиты-

ваться 1 млн 400 тыс. человек. Лидия Николаевна рассказала, что губерна-

тор Борис Громов с постоянным вниманием следит за развитием образова-

ния. Обновляется материальная база образования. Так, 1 сентября ребят 

примут 6 школ-новостроек в Химках, Серебряных Прудах, Рошали, Чехов-

ском, Ногинском, Ленинском районах. Всего до начала 2007 года в строй 

будут введены  24 объекта образования, 18 школ и 6 детских садов.

За последние 6 лет расходы из бюджета области на социальную сферу 

выросли в 5 раз.

Новый учебный год пройдет под знаком реализации приоритетного на-

ционального проекта «Образование». Московская область активно вклю-

чилась в реализацию всех направлений проекта. Выделено финансирова-

ние, проведена вся необходимая организационная работа.

Недавно Правительство Московской области приняло целевую про-

грамму: «Развитие образования Московской области на период 2006-2010 

г.г.», которая по своей сути является инновационной и призвана удовлетво-

рить потребность области в высококлассных специалистах. На программу  

предполагается израсходовать 2 млрд 36 млн рублей. Программа выстроена 

в логике приоритетного национального проекта «Образование».

1 сентября в школах прошел урок, посвященный славянской письмен-

ности и культуре. Эта акция проходит в рамках года славянской письмен-

ности и культуры в Подмосковье.

Особое внимание министр образования уделила проблемам обеспече-

ния пожарной безопасности образовательных учреждений. В целом  мероп-

риятия по контролю за обеспечением пожарной безопасности позволили 

значительно улучшить противопожарное состояние образовательных уч-

реждений. Однако анализ имеющихся предписаний госпожнадзора пока-

зывает, что проблемными вопросами, не решаемыми на протяжении ряда 

лет, остаются:

- отсутствие автоматической пожарной сигнализации, систем опове-

щения людей о пожаре;

- недостаток первичных средств пожаротушения.

Основной причиной такого положения вещей можно назвать недоста-

точное финансирование для выполнения капитальных мероприятий.

Так, по информации Федора Замышляева, 45% учреждений образова-

ния не соответствуют нормам и правилам пожарной безопасности. В 2006 

году было направлено 20 административных протоколов в суд на приоста-

новку деятельности ряда учреждений образования.

На вопрос нашей газеты о том, когда область перейдет на нормативно-

душевое финансирование школ и как это может отразиться на сельских 

школах, Лидия Николаевна ответила, что область готова к такому переходу, 

вся методика перехода отработана, сельские школы без крайней необходи-

мости закрываться не будут. А там, где все-таки школы придется закрыть, 

они будут перепрофилированы в социо-культурные учреждения.

Георгий ЯНС

В торжественной обстанов-
ке Б.В.Громов вручил ряду ра-
ботников районного школьного 
образования награды за труд 
и с помощью маленьких школь-
ников открыл новое здание, 
разрезав ленточку. Традиционно 
был проведен обход помещений 
школы, осмотрены учебные 
классы, столовая, зимний сад. 

Строители постарались. 
Школа построена в микрорайо-
не «Планерная», расположен-
ном вблизи пересечения основ-
ных транспортных магистралей 
Химкинского муниципального 
района - автомагистрали «Рос-
сия», Ново-Сходненского шоссе 
и Октябрьской железной дороги.

Здание представляет собой 
симметричный в плане компак-
тный объем в четыре этажа. При 

строительстве применены но-
вые современные, экологичес-
ки чистые материалы. Объем-
но-планировочное решение 
сооружения предусматривает 
четкое функциональное деле-
ние на различные возрастные 
группы. Предусмотрено фор-
мирование 22 классов на 550 
учащихся.

Площадь застройки участ-
ка 10810 кв.м. Общая площадь 
здания 7252,5 кв.м. Заказчик – 
ЗАО «УКС Лавочкина» - руко-
водитель Беседин Ю.А. Под-
рядная организация – ООО 
«Энергострой-ком» - генераль-
ный директор Мингалиев Р.Р.

Школа рассчитана на 550 
учеников. Площадь застройки 
10810 кв. метров. Общая пло-
щадь здания 7252,5 кв. метров.

«Для округа Химки школа 
N19 - первое детское учебное 
заведение такого высокого 
уровня оснащения. В школе 
есть все условия для получе-
ния глубоких знаний и разви-
тия творческих способностей 
учащихся, для сохранения и 
укрепления их здоровья, для 
занятий спортом и искусст-
вом. Помимо просторных 
классов здесь есть два спор-
тивных зала, зимний сад, ве-
ликолепная столовая, уни-
кальный класс информатики», 
- считает председатель Совета 
директоров ГК «СУ-155» Ми-
хаил Балакин. Он сказал, что 
«школы - это те объекты, воз-
водить которые особенно от-
ветственно, но и одновремен-
но приятно».

Дорогие школьники, 

учащиеся и студенты!

Уважаемые педагоги и родители!

Первый сентябрьский день – 

запоминающийся и по-настоящему 

волнующий для каждой семьи. В этот день 

наши ребята отправляются в увлекательный 

мир открытий в школы, колледжи, вузы. От 

имени Правительства Московской области, 

Московской областной Думы поздравляем 

их, а также всех преподавателей, родителей 

с замечательным праздником – 

Днем знаний и началом 

нового учебного года! 

Особенно волнующим этот день будет для 58 

тысяч самых юных подмосковных школьников 

– первоклассников. 

Для вас, дорогие ребята, все в школе 

будет впервые. Постарайтесь быть 

любознательными, внимательными 

к советам учителей и вы обязательно 

узнаете для себя много нового, полезного, 

интересного.

Всего в этот день в Подмосковье за знаниями 

придут почти 800 тысяч учащихся и студентов. 

Правительство области, руководители в 

районах, городах и селах постарались 

сделать все возможное, чтобы день встречи 

со знаниями запомнился надолго. Построены 

новые школы, отремонтированы классы, 

аудитории. Хочется выразить искреннюю 

благодарность всем, кто в течение лета 

неустанно трудился над тем, чтобы достойно 

подготовиться к началу нового учебного года. 

Желаем всем крепкого здоровья, а вам, 

ребятам, самого главного – неиссякаемого 

стремления к знаниям!

В добрый путь!

Губернатор Московской области 

Герой Советского Союза 

Б.В. Громов 
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Место для памятника было выбрано неслучайно, так как  школа носит 

имя своего земляка, капитана Ивана Флерова, первого командира «Ка-

тюш». Больше, чем школьники и учителя, о Флерове, наверное, не зна-

ет никто. Еще в 1965 году был создан в школе музей его имени, в котором собраны 

уникальные вещи и документы. Сегодня этот музей - один из лучших школьных му-

зеев в Московской области.

Не менее известен в районе и области другой музей, посвященный истории шко-

лы. Ведь школа № 3 была основана еще в победном 1945 году. Каждый год экспози-

ция музея пополняется материалами и документами, собранными очередным выпус-

кным классом. Оба музея - не застывшие мемориалы, а место, где ведется большая 

научно-исследовательская и просветительская работа.

«Очень интересная школа, которая работает по инновационным проектам, ис-

пользует свой большой опыт по патриотическому воспитанию», - так оценивает де-

ятельность школы № 3 министр образования Правительства Московской области 

Лидия Антонова.

Тем не менее, о школе мы судим, прежде всего, по уровню образования учащих-

ся. И по этому показателю школа № 3 в числе лучших. За 60 лет работы из ее стен 

вышло около 400 медалистов. Если вдуматься, 15 классов только одних отличников 

учебы! Ежегодно 15-18 выпускников поступают в университет  инженерной эколо-

гии, для которого школа является базовой. Среди учащихся - победители всевозмож-

ных конкурсов, олимпиад. Даже есть чемпион Европы по такому, пока экзотическо-

му для нас виду спорта, как бейсбол. Может школа гордиться и своими именитыми 

учениками. В разное время в ней учились певец Николай Басков и певица Варвара.

Качественное образование, естественно, делает школу привлекательной и для 

детей, и для родителей, поэтому в ней учатся школьники не только из Балашихи, но 

и других населенных пунктов.

Залог успешной работы любого учреждения, а школы в особенности – стабиль-

ный коллектив. В школе № 3 не просто отсутствует текучка кадров, а имеется очередь 

из учителей, которые хотят  в ней работать. Педагогическая работа привлекательна и 

для выпускников. Девять человек трудятся учителями в родной школе. А при общей 

феминизации учительской профессии -  здесь шесть учителей - мужчины.

Когда накануне нового учебного года я побывал в школе, то встретился сразу с 

двумя директорами. Это – Суслова Зорина Яковлевна, работавшая с 1970 года и Бо-

рин Юрий Васильевич, который в августе этого года сменил ее на посту директора.

В тот день, когда я приехал, шла приемка школы на готовность к новому учебно-

му году. Было трогательно наблюдать, как бывший директор помогает новому вник-

нуть во все тонкости главной учительской должности. Свою помощь она оказывала с 

большим тактом и деликатностью. Кстати, Зорина Яковлевна остается работать в 

школе учителем словесности.

Поэтому нет ничего удивительного в том, что в школу № 3 имени Ивана Флерова 

стремятся поступить и дети, и учителя.

Георгий ЯНС

ПОДОЛЬСКИЕ ПЕДАГОГИ 

ОБСУДИЛИ ПЕРВЫЕ 

ИТОГИ РЕАЛИЗАЦИИ 

НАЦИОНАЛЬНОГО 

ПРОЕКТА «ОБРАЗОВАНИЕ»

В новом актовом зале Красносельской 
школы-интерната состоялся актив работников 
народного образования Подольского района, 
или «большой педсовет», который прошел в два 
этапа: пленарное заседание и работа в шести 
секциях.

На конференции еще раз были подведены итоги про-

шедшего учебного года, приоритетной темой которого, без-

условно, был общероссийский национальный проект «Об-

разование». Активное участие в национальном проекте 

приняли школы и особенно учителя. Педагоги района реши-

тельно включились в творческое соперничество со своими 

коллегами на республиканском уровне. В итоге - стопроцен-

тная победа: восемь из восьми! Каждый из победивших пре-

подавателей помимо республиканской премии в качестве 

поощрения получит от губернатора области интерактивную 

доску для своего учебного кабинета, в комплект которой 

входят компьютер и мультимедийный проектор (стоимость 

комплекта 163 тыс. рублей).

Согласно рейтингу школ района были выдвинуты на 

конкурс в качестве коллективов - претендентов на миллион-

ное поощрение Львовский лицей № 1 и Вороновская сред-

няя общеобразовательная школа. Гранд в 1 млн. рублей при-

сужден Вороновской школе и будет использован для 

приобретения лабораторного оборудования, программного 

и методического обеспечения, модернизации материально-

технической и учебной базы, повышения квалификации и 

переподготовки преподавателей. 

Губернатор Московской области Б.В. Громов дополни-

тельно выделил школе ещё 200 тысяч рублей для приобрете-

ния комплекта учебно-наглядных пособий для кабинета хи-

мии. Кстати, Львовскому лицею № 1 как участнику конкурса 

выделено областью 500 тысяч рублей для приобретения ком-

плекта оборудования кабинета физики.

ОЧЕРЕДЬ, 
КОТОРАЯ РАДУЕТ

Школу № 3 в городе Балашихе найти очень легко. 
Рядом с ней возвышается памятник легендарной 
реактивной установке «Катюша».

Нынче в моде активная жизнен-
ная позиция. Точнее, она всегда 
была в моде у здравомыслящих 
людей. А как правило, одинаково 
мыслящие объединяются в «стаи». И 
вот «стая» под названием 
«Молодежный совет (МС) городско-
го округа Балашиха» собрала 
вместе энергичных и креативных 
представителей молодого поколе-
ния, у которых есть масса интерес-
ных идей и стремлений внести вклад 
в развитие своего города.

Председатель МС – Евгений Баришевс-

кий. Его уже давно называют одним из моло-

дежных лидеров не только Балашихи, но и все-

го Подмосковья. Несколько лет подряд его 

фамилия ассоциируется с решением проблем 

трудовой занятости молодежи, реализацией 

молодежных инициатив.

Мы беседовали с Евгением в офисе Бал-

шихинского отделения ООО «Молодая Гвар-

дия Единой России» (Е. Баришевский еще яв-

ляется и руководителем этой общественной 

молодежной организации –  прим. авт.), где 

проходит подготовка заседаний МС. 

- Женя, несмотря на то, что мы находимся в 
подвальном помещении, здесь очень уютно.

- Да, потребовалось немало усилий, 

чтобы превратить непригодное для какой-либо 

деятельности помещение в место, куда с удо-

вольствием будут приходить ребята со своими 

идеями, проблемами. Теперь здесь вполне ра-

бочая обстановка. Именно в этой комнате рож-

даются молодежные инициативы, которые мы 

впоследствии воплощаем в жизнь. 

- А не обидно, что «взрослые» депутаты вы-
нашивают свои идеи в этом же здании на 3 этаже, 
а молодежь – в подвале?

- Нет, это не так. Со «взрослым» Советом 

депутатов мы очень тесно сотрудничаем. Стар-

шие коллеги любезно предоставляют свое по-

мещение для проведения наших заседаний 

каждую пятницу. Более того, нередко депутаты 

присутствуют на заседаниях МС. А ответствен-

ный секретарь Совета депутатов городского 

округа Балашиха Сергей Сафронов, курирую-

щий молодежную политику, - постоянный 

участник наших мероприятий. Сергею хватает 

и времени, и сил проводить для членов МС 

мастер-классы по нормотворчеству, делиться 

опытом депутатской работы.  

- Молодежный совет был сформирован 8 ме-
сяцев назад. Что сделано за это время?

- За относительно небольшой промежуток 

времени МС проделал огромную работу. Это 

помощь в проведении Московского областно-

го лагеря молодежного актива «Мое участие в 

жизни моего города», где члены Совета входи-

ли в тренерско-преподавательский и кураторс-

кий состав лагеря. Каждый комитет МС провел 

мероприятия по конкретным направлениям.

Члены комитета по вопросам законности, 

защите прав и интересов молодежи регулярно 

участвуют в заседаниях Комиссии по делам не-

совершеннолетних и берут шефство над труд-

ными подростками. Готовится к выпуску «Пра-

вовой справочник молодого балашихинца». 

Комитет по вопросам культуры, СМИ и ин-

форматизации совместно с Управлением по де-

лам молодежи, физической культуры, спорта и 

туризма организовал конкурс эскизов граффи-

ти. Работы-победители украсят подземные пе-

реходы Балашихи.

Комитет по вопросам ЖКХ и инфраструк-

туры регулярно организует и проводит  суббот-

ники.

Без внимания не остался и спорт. Про-

фильный комитет МС занимается формирова-

нием спортивной молодежной лиги, а также 

подготовкой брошюры, содержащей информа-

цию обо всех спортивных кружках и секциях 

городского округа Балашиха.

МС устраивает благотворительные акции в 

детских учреждениях. Одна из последних – это 

праздничная программа, организованная для 

детей, проходящих курс реабилитации в про-

тивотуберкулезном санатории. 

Мы плотно взаимодействуем с другими 

молодежными парламентскими структурами, 

как муниципальными, так и на уровне субъек-

тов РФ. Члены Балашихинского МС принима-

ют активное участие в работе Общественной 

молодежной палаты при Государственной 

Думе. 

- Как удается такой сравнительно молодой 
структуре как МС успевать работать практи-
чески во всех направлениях молодежной поли-
тики?

- МС достаточно быстро набирается опыта 

и сил.  Расширяется круг наших друзей, и рас-

тет доверие к нам самой молодежи. Все члены 

МС работают на общественных началах. Наши 

ресурсы – это, прежде всего, мы сами, ресурсы 

организаций, которые мы представляем, и по-

мощь Управления по делам молодежи, физи-

ческой культуре, спорту и туризму.

- Чем конкретно займутся представители 
Балашихинского Молодежного совета в ближай-
шее время, какие проблемы будут решать?

- Основная проблема молодого человека 

– найти свое место в жизни. Сегодня это сде-

лать очень сложно. Наша главная задача, зада-

ча Молодежного совета – создать молодежи 

условия для самоопределения. Наш первооче-

редной проект – открытие молодежной прием-

ной, в которую сможет обратиться молодой 

человек или девушка и получить квалифици-

рованную консультацию практически по лю-

бому вопросу. Особенность этого проекта в 

том, что вести прием будут члены Молодежно-

го совета, то есть такие же молодые ребята, как 

и те, кто обращается в эту приемную за помо-

щью. Здесь мы получим сразу двойную выгоду: 

во-первых, подросткам, нуждающимся в по-

мощи и поддержке, легче рассказать о своих 

проблемах ровеснику (автоматически исчезает 

проблема отцов и детей); во-вторых, члены 

Молодежного совета, выступающие в роли 

консультантов, получат колоссальный опыт 

работы с людьми. Молодежный совет объеди-

нил руководителей общественных объедине-

ний, лучших студентов Балашихинских вузов, 

представителей предприятий. Так что в плане 

профессионализма молодые парламентарии в 

скором времени смогут поспорить и со взрос-

лыми юристами, экономистами, психологами.

- Много ли девушек в МС?
- К сожалению, как и в политике в целом, 

мало. Из 25 членов МС представительниц пре-

красного пола всего 5. Зато какие! Занимая ру-

ководящие посты в МС, они генерируют идеи 

и реализуют их быстрее и эффективнее ребят. 

Так что в девушках у нас потребность есть. Буду 

рад увидеть в электронном почтовом ящике 

Молодежного совета сообщение типа: «Моло-

дая, красивая, социально сознательная и поли-

тически грамотная девушка хочет внести свой 

посильный вклад в благополучие Подмоско-

вья» (смеется).

- И куда писать таким девушкам?
- Адрес у нас простой: molbalashiha@mail.ru.

Беседовала 
Елена ШЕСТОПАЛОВА

МОЛОДЕЖЬ НЕ ТОЛЬКО «СОВЕТУЕТ», 
НО И ДЕЛАЕТ
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В городе большое количество 
социальных учреждений и посто-
янно реализуются программы, 
направленные на улучшение 
быта населения. Среди них - 
«Улучшение положения семьи и 
женщин», «Дети-инвалиды», 
«Подбор и воспитание приемных 
родителей», «Репродуктивное 
здоровье населения» и другие. В 
районе организованы социаль-
ный приют для детей, центр реа-
билитации несовершеннолетних 
«Остров надежды», центр меди-
ко-психологической наркологи-
ческой помощи, «Дом доброты» 
для лиц пожилого возраста, об-
щественная организация 
«Женсовет», ассоциация 
«Родители против наркотиков», 
центр социальной адаптации. 
Можно сказать, что Дмитровский  
район – это такая территория 
доброты. И в создании этой 
территории активное участие 
принимает заместитель главы 
администрации по социальным 
вопросам Алла Анатольевна 
Поспелова, отметившая 10 ав-
густа свой юбилей, свое...

 - Пятидесятилетие, - говорит Алла Поспело-

ва и добавляет, - я не стесняюсь своего возраста. А 

по поводу всех этих учреждений могу сказать, что 

ничего бы не было, если б не те люди, которые ок-

ружают меня. Например, наш мозговой центр  – 

Любовь Анатольевна Алехно. Она – мозг всех на-

ших программ, вместе с ней мы разрабатываем 

новые проекты. Бывает, я сама что-то изобретаю, 

и Любовь Анатольевна может согласиться со 

мной, а может предложить другое решение того 

или иного вопроса. 

Вот наркологический центр – это действи-

тельно мое детище. Когда алкоголизм во всей 

стране, и в Дмитровском районе в частности, стал 

расти, появилась необходимость создания такого 

учреждения, в котором могли бы оказать дейс-

твенную помощь всем нуждающимся. Американ-

цы предложили грант по системе самоподдержки 

для алкоголиков и членов их  семей. Из восьми  

психологов нашего района отобрали двоих - На-

дежду Смирнову и Наталью Захарову и направили 

их на учебу, а потом и стажировку в Америку. Пос-

ле этого они два года работали по американскому 

гранту, а потом обязательство финансирования 

программы  взял на себя глава нашего района Ва-

лерий Васильевич Гаврилов. 

Создание Консультативного центра – это 

полностью идея Аллы Анатольевны, – говорит 

директор Надежда Александровна Смирнова. - 

Она болеет душой за это дело. Мы не стоим на 

месте, а развиваемся. В наших делах и начинаниях 

находим понимание и поддержку со стороны ад-

министрации. 

Был у нас такой случай. В нашем районе есть 

мужчина, который буквально валялся под забо-

ром, жена от него ушла, а его мама была постоян-

ной пациенткой отделения неврозов. Мы прошли 

с ним всю программу реабилитации, а потом он 

перестал к нам приходить. И вдруг через пять лет 

вернулся совершенно другим человеком. Зашел, 

чтобы поблагодарить за оказанную помощь. Он 

перестал пить, стал владельцем сети магазинов.  К 

нему вернулись жена и дети, мама забыла про 

больницу. Другой пациент увлекся живописью и 

регулярно обновляет экспозицию своих работ, ко-

торые висят в холле нашего Центра. А многие из 

тех, кому мы помогли, просто приходят к нам по-

общаться, попить чайку. 

Вот ради таких примеров стоит жить и рабо-

тать. Но такой результат дается нелегко, каждый 

случай пропускаешь через себя, свою душу. Вместе 

с Аллой мы плакали и смеялись, ошибались и шли 

к успеху. И сейчас центр стал показательным.

-  Все проекты становятся успешными, - гово-

рит Алла Анатольевна, - потому что так подобра-

ны кадры, я уверена в сотрудниках, как в себе.

- Алла Анатольевна смогла создать команду, и 

это помогает добиваться хороших результатов, – 

продолжает директор Консультативного центра 

Надежда Смирнова. - Она нас всех объединила. 

Мы -  единая команда. Отлажен четкий механизм 

работы между всеми субъектами социальной за-

щиты. И Алла, помимо ее работы, помимо того, 

как она внимательно подходит к учреждениям, 

еще и член клубов с вполне говорящими названи-

ями «Оптимист» и «Миллион друзей», а это тоже 

по-настоящему серьезная работа. 

Алла Поспелова любит советские песни, по-

тому что в них есть смысл, и еще обожает бардов 

– Булата Окуджаву, Юрия Визбора и Вадима Его-

рова. Она и сама хорошо поет и называет пение 

своим хобби, наряду с любовью к собакам и выра-

щиванием цветов. А цветов у нее целая  коллек-

ция, и все, кто был у нее в гостях, в один голос 

утверждают, что это необыкновенный сад, где 

каждый цветок находит свое место.  Здесь огром-

ное количество флоксов, астр, лилейников, кле-

матисов и роз. И хозяйка не устает заниматься 

ими, несмотря на то, что муж даже ревнует ее к 

этому занятию. 

- Я люблю выращивать цветы, могу часами 

любоваться ими. Ведь я выросла на природе. Ро-

дилась в селе Перемилово, которое стало теперь 

улицей в Яхроме. С горы, на которой стоит наш 

дом, открывается изумительный вид на канал 

имени Москвы, поле, лес.  Вот так и выросла сре-

ди растений, поэтому очень люблю цветы. Обра-

зование мое тоже связано с природой –  окончила 

Тимирязевскую академию и одно время работала 

бригадиром и агрономом в совхозе «Дмитровс-

кий». Потом перешла на комсомольскую работу, а 

затем возглавила партком совхоза «Внуковский». 

- Работали от зари до зари?
- Да, вставала в пять утра, в шесть была уже на 

планерке у директора совхоза. Домой приходила 

поздно, а во время уборки зерновых возвращалась 

порой далеко за полночь. Трудились без выход-

ных, отпуск был один раз в год, и то в ноябре. Во-

дитель, который сначала возил меня по району, не 

выдержал такого напряженного графика, уволил-

ся,  и я водила машину сама. К счастью, в Тимиря-

зевке нас в обязательном порядке учили вожде-

нию грузовика ГАЗ-51. 

- Ваши родители тоже трудились в селе?
- Нет, в городе. Они оба из Перемилово, были 

соседями и знали друг друга с детства. Мне было 

уже восемь лет, когда они купили в Дмитрове коо-

перативную 3-комнатную квартиру в «хрущевке». 

Причем очень расстроились, что им не досталась 

2-комнатная, за которую пришлось бы меньше 

платить. Но со временем расплатились, и вот уже 

42 года я живу в этой квартире, купленной моими 

родителями. У меня были великолепные родите-

ли, и они очень любили друг друга. Отец Анато-

лий Михайлович был художником, больше всего 

на свете любил природу и в конце жизни стал 

председателем общества охотников и рыболовов. 

Он был человеком общественным и очень актив-

ным, в этом я пошла в отца. А мама Галина Федо-

ровна была женщиной домашней. Она работала  

экономистом и трудилась до тех пор, пока не слег 

дедушка, за которым надо было ухаживать. Он бо-

лел пять лет, и все эти годы мама не отходила от 

его постели. А потом устроилась на алюминиевый 

завод, он тогда только открывался. Но, как ни пе-

чально, никто не вечен, вот уже двадцать лет как 

нет отца, и почти пятнадцать, как не стало мамы. 

Моя мама была человеком поразительной добро-

ты и всепрощения. И я считаю, что самое дорогое 

на свете – это мать. 

- И Вам, наверное, очень больно смотреть на 
стариков, которых обижают и бросают родные дети?  
Ведь в «Доме доброты» за чьими-то мамами ухажи-
вают чужие люди.

- Да, там процентов восемьдесят тех, у кого 

есть дети. Но у молодежи не хватает терпения, 

чтобы понять своих пожилых родителей, они быс-

тро забывают, что те для них сделали. У нас в Рос-

сии так принято, что пожизненно старики несут 

какие-то жертвы во имя своих детей. Но благодар-

ности, как правило, нет, и ее не надо никогда 

ждать, но человек из-за этого страдает. 

Я веду большое количество приемов. От ог-

ромного числа людей и их проблем у меня раньше 

дрожали руки. Но после изучения нескольких 

трудов Дэйла Карнеги я поняла, что не надо ждать 

благодарности, что есть люди, которым хуже, чем 

тебе. Я поменяла восприятие той информации, 

которую они мне несут. Однажды одна мудрая 

женщина сказала мне: «Ваша помощь заключает-

ся не в том, что вы вместе со мной умрете, а в том, 

что поможете мне не умереть. Вы должны помочь 

человеку выйти из той ситуации, в которую он по-

пал. И не обязательно вместе с ним страдать. Вы 

должны понять и помочь, если это возможно». 

- Все ваши единомышленники утверждают, 
что, как начальник вы очень требовательны и даже 
суровы. 

-  Единственное, что меня может реабили-

тировать в этой ситуации, – я человек не мсти-

тельный, быстро отхожу. А строго спрашиваю 

тогда, когда вижу, что это требование справед-

ливо, но не выполняется. Понимаю, что человек 

может это исполнить, но не хочет. Только тогда 

настаиваю, когда уверена в том, что я приняла 

правильное решение. И если мне приведут аргу-

менты, где я не права и есть другие варианты, я 

их принимаю. Возможно, я излишне жесткая и 

требовательная, но не люблю лицемерия, прос-

то ненавижу. Я человек прямой и, возможно, 

кому-то это кажется жесткостью. Но я стараюсь 

честно и искренне, еще, так сказать, на берегу, 

обговорить все условия. И если их принимают, 

спрашиваю выполнения. Ничего невозможного 

я не требую.

- Наверное, вашему мужу трудно быть рядом с 
такой сильной женщиной?

- Я реально представляю, что моему мужу со 

мной очень тяжело. Возвращаюсь с работы не 

раньше  девяти вечера, и меня лучше не трогать. 

Но, честно говоря, мой муж такой же трудоголик, 

как и я.

А вообще, я счастлива и довольна своей семь-

ей, мужем, сыном Иваном. Мы живем в любви и 

взаимном уважении друг к другу. 

Можно много рассуждать о доброте, сочувс-

твии, помощи людям. А можно не говорить, а де-

лать. Но для этого надо понимать нужды людей, 

уважать и любить их. А еще надо иметь колоссаль-

ную работоспособность и талант находить с  каж-

дым общий язык. Обладать таким даром, каким 

владеет Алла Анатольевна Поспелова. 

Беседовала Елена МИЛИЕНКО

Р
ешение Президента России В.В.Путина 

наладить диалог не только с региональ-

ными властями, но и напрямую с наро-

дом, получило свое практическое воплощение 

через организацию общественных приемных во 

многих муниципальных образованиях всех феде-

ральных округов. Главным федеральным инспек-

тором в Московской области Н.М.Шубой было 

принято решение о создании общественной при-

емной в Павлово-Посаде и г. Электрогорске, ру-

ководство которой было поручено Н.Н.Мантрову, 

директору крупного электрогорского предпри-

ятия «Ферейн». Он как опытный управленец, хо-

зяйственник и организатор возглавил и Коорди-

национный совет общественных приемных.

«Без его кипучей энергии и деловой хватки 

вряд ли что-то вообще бы получилось», - говорит 

заместитель председателя Координационного 

совета Ю.Поляков. - Здесь у нас все начиналось с 

Мантрова и на нем же продолжает держаться. До 

него было лишь заброшенное здание. Посмотри-

те, в каких достойных условиях мы принимаем 

граждан сегодня. Всю мебель и оргтехнику при-

обрел Николай Николаевич. Заметьте, не за ка-

зенный счет! Сегодня мы крепко стоим на ногах. 

Для человека неравнодушного, социально и 

политически активного, каким является Н. Ман-

тров, крайне важно чувствовать настроение об-

щества и своевременно реагировать на обраще-

ния людей. Только благодаря обратной связи, 

которую обеспечивает ему общественная прием-

ная, можно не отрываться от нужд и чаяний лю-

дей и быть полезным обществу. Подтверждением 

сказанному может служить последнее заседание 

Координационного совета общественных при-

емных по Павлово-Посадскому району и городу 

Электрогорску на тему «О планах крупномасш-

табного жилищного строительства в рамках реа-

лизации приоритетных национальных проек-

тов…». Одним из итогов заседания стало 

следующее решение: «Для позитивных измене-

ний в строительстве отдать предпочтение инвес-

торам местных строительных компаний и макси-

мально сократить сроки согласования по отводу 

земельных участков, а также развернуть широко-

масштабную просветительскую и пропагандист-

скую кампанию по изменению отношения всего 

общества к решению программы «Доступное жи-

лье» с привлечением СМИ». Это - яркий пример 

возрастающего значения общественных прием-

ных в решении «горячих» проблем павловопо-

садцев и электрогорцев.

С 
каждым годом все большее количест-

во жителей Павлово-Посада и Элект-

рогорска ищет помощи в обществен-

ных приемных. Характер проблем, с которыми 

обращаются люди, не нов. Чаще всего это вопро-

сы жилья, пенсионного обеспечения, социаль-

ной защиты, жилищно-коммунального хозяйс-

тва. В последнее время в связи с приватизацией 

индивидуальных земельных участков стали воз-

никать конфликтные ситуации, связанные с раз-

межеванием. Однако порой достаточно выехать 

на место, чтобы примирить соседей. Всем ли, об-

ращающимся в общественную приемную, удает-

ся помочь? 

Рассказывает заместитель председателя Коор-
динационного совета общественных приемных Ю.
ПОЛЯКОВ:

- Мы стремимся помочь всем. Каждое обра-

щение фиксируется в специальном журнале. 

Постоянно отслеживается, какая по данному 

случаю проводится работа. Случается, дело огра-

ничивается одним телефонным звонком в соот-

ветствующую службу, чтобы проблема была сня-

та. Например, когда речь идет о том, чтобы 

почистить колодец. А бывает и так, что прихо-

дится ждать решений из различных ведомств и 

министерств месяцами. Нечасто, но иногда ре-

шить вопрос не удается из-за пробелов в законо-

дательстве. Недавно к нам обратился инвалид, 

ликвидатор аварии на предприятии «Маяк». По-

чему-то, таких как он людей, получивших радио-

активное облучение, не во всем приравняли к 

чернобыльцам. Соответственно, они недополу-

чают спецвыплаты. По данному случаю мы обра-

щались в самые разные инстанции и получали 

взаимоисключающие ответы. В одном месте го-

ворят: «Положено. Можно платить». В другом – 

«Нет. Отсутствует правовая база». В результате 

удалось добиться определенных позитивных пе-

ремен в судьбе нашего ликвидатора, но не всех, 

на которые он мог рассчитывать. Как бы то ни 

было, мы никого не бросаем и делаем все от нас 

зависящее, чтобы помочь гражданам.

- Как реагируют чиновники на обращения из 
общественной приемной?

- В целом конструктивно, хотя нельзя не ска-

зать и о том, что нередко они прибегают к отпис-

кам. Их спрашиваешь  об одном, а они начинают 

«растекаться мыслью по древу». Так было в слу-

чае с поджогами, переполошившими не так дав-

но Павловский Посад. Мы ведь тоже забили тре-

вогу. Писали в прокуратуру, в районную 

администрацию, требовали найти и наказать ви-

новных. Кого поймали? Кто виноват? Так до сих 

пор и не понятно, однако пожары в центральной 

части города прекратились. Чиновники не всегда 

в силах решить все возникающие у людей про-

блемы. Поэтому на повестке дня у нас создание 

собственной юридической службы.  Инициатор 

этой идеи – наш руководитель Николай Никола-
евич МАНТРОВ, юрист по образованию. Он счи-

тает, что такие специалисты в общественной 

приемной необходимы, ведь люди доверяют нам 

и все чаще обращаются за квалифицированной 

юридической помощью. 

К
роме того, Николай Мантров обес-

покоен утерей местных культурных и 

спортивных традиций, которые, по 

его мнению, нужно непременно возрождать. 

Кроме того, нужно вытаскивать город из грязи. 

И, конечно же, необходимо налаживать настоя-

щий общественный порядок, чтобы людям не 

страшно было выходить по вечерам на улицу.

«Я живу с верой в лучшее, - говорит Нико-

лай Николаевич.- Надеюсь, не за горами то вре-

мя, когда каждая наша семья сможет жить в от-

дельной хорошей квартире, люди станут 

получать такую зарплату, которая открывала бы 

для них все возможности; думаю, что будет 

улучшаться и наша социальная сфера.

Впереди у общественной приемной много 

планов и дел, таких как - создание отдела по ра-

боте с мигрантами и привлечение аудитора, ко-

торый смог бы работать с предпринимателями. 

Жизнь каждый день выдвигает новые требова-

ния, и работа общественной приемной должна 

стать максимально полезной и эффективной 

для каждого человека. 

Евгений ОБУХОВ

ТЕРРИТОРИЯ ДОБРОТЫ 

АЛЛЫ ПОСПЕЛОВОЙ

П О С Е Т И В  Д М И Т Р О В С К И Й 

Р А Й О Н ,  З А М Е Ч А Е Ш Ь , 

С  К А К О Й  З А Б О Т О Й 

И  В Н И М А Н И Е М  З Д Е С Ь 

О Т Н О С Я Т С Я  К  Л Ю Д Я М . 

«СТРЕМИМСЯ ПОМОЧЬ ВСЕМ»
С О З Д А Н И Е  О Б Щ Е С Т В Е Н Н Ы Х  П Р И Е М Н Ы Х  П О Л Н О М О Ч Н Ы Х  П Р Е Д С Т А В И Т Е Л Е Й  П Р Е З И Д Е Н Т А 

Р О С С И Й С К О Й  Ф Е Д Е Р А Ц И И  Я В И Л О С Ь  В А Ж Н Ы М  Ш А Г О М   Н А  П У Т И  К О Н С О Л И Д А Ц И И 

В Л А С Т И  И  О Б Щ Е С Т В А ,  У К Р Е П Л Е Н И Я  М О Л О Д О Й  Р О С С И Й С К О Й  Д Е М О К Р А Т И И , 

П Р Е О Д О Л Е Н И Я  И Н Е Р Т Н О С Т И  Р Е Г И О Н А Л Ь Н Ы Х  Э Л И Т .  В  Т А К О Й  Б О Л Ь Ш О Й  С Т Р А Н Е  К А К 

Р О С С И Я  -  Э Т О  Н А И Б О Л Е Е  Э Ф Ф Е К Т И В Н Ы Й  С П О С О Б  П Р И Б Л И З И Т Ь  П Р Е З И Д Е Н Т С К У Ю  В Л А С Т Ь 

К  Н А Р О Д У ,  О Б У З Д А Т Ь  Ч И Н О В Н И Ч И Й  П Р О И З В О Л  Н А  М Е С Т А Х . 
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Так бывает. Рублево-Успенское 
шоссе давно ассоциируется у нас 
с автомобильными пробками, 

шумом и обилием увеселительных заведе-
ний. Тех самых, от которых множество мос-
квичей бежит из города с детьми и внуками 
в поисках тишины.

И находят их: там, где «Рублевка» 
упирается в развилку. Налево поедешь – 
пансионат «Поляны», направо свернешь 
– «Лесные дали».

Да чем же они, в конце концов, отли-
чаются от множества других домов отдыха 
и пансионатов, окружающих родную сто-
лицу? 

Многим. Теплыми летними днями 
«дружными колоннами» отдыхающие 
спозаранку идут на пляжи Москвы-реки. 
Для самых маленьких детей – песочницы, 
надувные горки, отгороженные от быстро-
го течения «лягушатники». Для взрослых – 
лодки, волейбольные площадки, шезлонги. 
Подкрепиться можно, не отходя от воды, 
в буфетах, чей ассортимент рассчитан и 
на тех, «кто стар» и «кто млад». Ну а рыбу 
здесь ловят все. Верхоплавка – в изобилии, 
при должном рыбацком терпении можно 
поймать и леща на килограмм…

Гомон и веселье на детских площадках, 
оборудованных самыми современными 
горками, качелями и каруселями, не стиха-
ют с утра до вечера. И знаете, в последние 
годы отдыхающие стали привозить сюда 
детей прямо из родильного дома: именно 
поэтому на аллеях и дорожках пансионатов 
сего-дня столь оживленное движение раз-
ноцветных детских колясок. Сотрудники 
пансионатов помнят и тех малышей, кото-
рые росли у них на глазах, а теперь приво-

зят в «родные пенаты» своих детей. Здесь 
многие знают многих. Наверно, поэтому, 
попав на территорию пансионатов, отдыха-
ющие понимают: они, наконец-то, нашли 
свое место семейного отдыха и вернутся 
сюда еще и еще…

«Здесь русский дух» - это о пансиона-
тах «Лесные дали», «Поляны» и пансио-
нате с лечением «Назарьево», входящим в 
«Рублево-Звенигородский лечебно-оздо-
ровительный комплекс» Управления дела-
ми Президента РФ. Все они расположены 
на древней земле, земле исконно русской, 
упомянутой впервые в духовной грамоте 
Ивана Калиты.

Огромный лесной массив и открытые 
луговые пространства на правом высоком 
берегу Москва-реки западнее старинного 
села Иславское издавна привлекали вни-
мание ученых, артистов, художников и 
писателей. Сюда  доносились колокольные 
звоны Саввино-Сторожевского монасты-
ря, что под Звенигородом, здесь проходил 
пеший путь русских государей на пок-
лонение святому Савве Звенигородскому 
начиная с XIV века.

Там, где сейчас расположились 
корпуса пансионата «Лесные дали», во 
второй половине XIX века находилась 
лесная дача внука Наполеона герцога 
Лейхтенбергского. Отец герцога был женат 
на дочери императора Николая I Марии 
Николаевне, возглавлял Российскую 
Академию художеств России, был главно-
заведующим Горным институтом и учре-
дителем гальванопластического завода в 
Санкт-Петербурге. А его дед - это сын 
Жозефины и пасынок Наполеона, уберег-

ший в 1812 году Саввино-Сторожевский 
монастырь от разорения. 

Летом 1934 года «Поляны», где ныне 
расположен пансионат, слышал голос 
великой певицы В.В. Барсовой, кото-
рая часто совершала с друзьями про-
гулки на лодках от Николиной горы 
до деревни Аксиньино. Нередко в этих 
местах в первое послевоенное десятиле-
тие можно было увидеть и знаменитого 
певца подмосковной природы - писателя 
М.М. Пришвина. Он жил и работал в 
соседней деревне Дунино, где теперь его 
дом стал домом-музеем.

Назарьево - старинное село XVI 
века. В те времена его хозяином был 
дьяк С.Ф. Сумароков, в родстве с ним 
состоял поэт и первый русский драма-
тург А.П. Сумароков, родившийся в 1717 
году и составивший, по словам Вольтера, 
славу своего Отечества. В конце XVII 
века Назарьевом владеет воспитатель 
Петра, боярин и князь Б.А. Голицын. Его 
потомок, московский губернатор князь 
С.А. Голицын, выстроил здесь Троицкую 
церковь, которая была перестроена в 
камне в 1824 году. 

В Назарьево сохранился старинный 
парк конца XVIII века в стиле француз-
ских регулярных парков, барский пруд и 
плотина на реке Большая Вяземка, пра-
вом притоке Москва-реки.

Тридцать километров от Москвы 
– и вы будете жить там, где бывали 
Петр I и знаменитый русский генерал 
А.П. Ермолов. Поверьте, вы ощутите дух 
нашей великой истории, отдохнете в пан-
сионатах, которые могут одновременно 
принимать свыше 2500 гостей с самыми 
разными запросами.

Скажите, чего бы вам хотелось?
Уютные столовые и бары с разнооб-

разным меню, рестораны с живой музы-
кой, боулинг, дискотеки, киноконцертные 
и конференц-залы, богатейшие библио-
теки, парикмахерские, косметические и 
медицинские кабинеты, теннисные корты, 
велосипеды, лыжи, коньки, игровые ком-
наты, русская баня с бассейном, плаватель-
ные бассейны, тренажерные залы, солярий, 
сауны – каждый найдет свое.

Для бизнесменов, чередующих отдых 
с работой, корпоративных мероприятий, 

деловых встреч и тренингов в пансионатах 
оборудованы конференц-залы, кинозалы 
и переговорные комнаты.

Ну а семейные торжества, юбилеи, 
свадьбы, корпоративные вечеринки, бан-
кеты и презентации проходят в залах рес-
торанов. По желанию отдыхающих пер-
сонал пансионатов закажет музыкальную 
программу, разработает сценарий празд-
ника и декорации зала.

Для детей – спортивные турниры 
и творческие кружки самых различных 
направлений, конкурсы танцев и рисун-
ков.

У нас выступают популярные артисты 
эстрады, фольклорные ансамбли, артисты 
московских театров для детей и юношес-
тва.

Обширна экскурсионная программа 
по заповедным и историческим местам 
Подмосковья: Саввино-Сторожевский и 
Новоиерусалимский монастыри, музеи-
усадьбы «Архангельское», «Захарово», 
«Вяземы», дома-музеи М.М. Пришвина, 
К.И. Чуковского.

Вам хочется чего-то еще?
Пожалуйста. Тест-драйвы последних 

моделей автомобилей и консультации спе-
циалистов, представляющих ведущих рос-
сийских дилеров.

Открывшийся летом нынешнего года 
аквапарк в пансионате «Поляны» - это целый 
город водных аттракционов для взрослых, в 
котором водные гор-ки, массажный мини-
бассейн, водопад, «водная пушка», «быстрая 
река» и «гейзер». Разумеется, полный набор 
детских водных аттракционов.

Плюс сауны, косметический кабинет, 
солярий, тренажерный зал, кафе…

Есть в аквапарке процедура, про-
тив которой устоять просто невозможно 
- это оздоровительные сеансы психорелак-
сации, которые проводит («на суше», то 
есть в отдельном кабинете) известный на 
Рублевке психоаналитик Ольга Старцева, 
член Международной ассоциации стресс-
менеджмента. Вода, как известно, снимает 
физическое напряжение. А как избавиться 
от психических  «напрягов», снять стресс, 
разобраться в себе, перестать страдать от 
душев-ных переживаний и начать, наконец, 
жить так, как хочется? Хотите верьте, хотите 
нет – ответы приходят сами после проведе-
ния курса оздоровительных сеансов.

«Теперь я знаю, что «так» бывает,» 
- сказал через неделю отдыха скептичес-
ки настроенный отдыхающий. Вы дога-
дались, что он сделал? Пошел и продлил 
себе путевку.

Мы хорошо знаем - он приедет к нам 
и на следующий год, еще, и еще. У нас 
уже есть семья старожилов, которая ездит 
в Москву на работу, попутно высаживая 
детей у школы. Круглый год они живут в 
нашем пансионате и уезжать отсюда не 
собираются.

Узнайте сами, что такое очарование 
подмосковной тишины, нарушаемое лишь 
тихим шепотом наших родных берез. 

Это просто. Приезжайте – всего трид-
цать километров!  

 
Елена НИКИТЕНКО

БЛИЗКИЕ «ДАЛИ», 
ЗЕЛЕНЫЕ «ПОЛЯНЫ»…

« Т А К  Н Е  Б Ы В А Е Т ! »  -  К А Т Е Г О Р И Ч Н О 

З А Я В И Л  О Д И Н  И З  О Т Д Ы Х А Ю Щ И Х , 

В П Е Р В Ы Е  П О П А В  В  П А Н С И О Н А Т 

« П О Л Я Н Ы » .  Е Г О ,  К А К  И  Г Е Р О Я 

Р А С С К А З А  Д Ж Е Р О М А  К Л А П К И 

Д Ж Е Р О М А ,  П О Т Р Я С Л А  О К Р У Ж А Ю Щ А Я 

Е Г О  Т И Ш И Н А .  С П О К О Й С Т В И Е  И  Т О 

Н Е П О Н Я Т Н О Е  Г О Р О Д С К И М  Ж И Т Е Л Я М 

О Щ У Щ Е Н И Е ,  К О Т О Р О Е  Н А  Р У С И 

Н А З Ы В А Л О С Ь  « Б Л А Г О Д А Т Ь » . 
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О
рганизатором мероприятия 

стало Международное радио 

Китая. Это не случайно, по-

тому что 2006 год объявлен в Китае го-

дом России. Помимо сотрудников МРК 

в путь длиной 15 тысяч километров от-

правились журналисты Центрального 

телевидения Китая, агентств Синьхуа и 

Чжунго синьвэньшэ, газеты «Жэнь-

минь жибао» и Пекинского авторадио. 

А с российской стороны участие приня-

ли корреспонденты ИТАР-ТАСС. 

Агентство ИТАР-ТАСС являлось и ос-

новным информационным партнером 

с российской стороны.

Основная цель визита китайских 

журналистов – как можно ближе поз-

накомиться с современной Россией.  

Встретиться с представителями мест-

ных властей, учеными, ветеранами, 

простыми россиянами. И рассказать в 

своих репортажах о жизни различных 

российских регионов, многосторон-

нем развитии сотрудничества двух 

стран.

За месяц 40 человек на 13 автомо-

билях «Ниссан» и «Дунфэн» посетили, 

в общей сложности, 20 крупных рос-

сийских и китайских городов. Среди 

которых Чита, Иркутск, Красноярск, 

Омск, Екатеринбург, Казань, Вологда 

и, конечно, Москва. 

26 августа участники международ-

ного автопробега выехали рано утром 

из Великого Новгорода, и к четырем 

часам дня все 13 автомобилей колонны 

уже подъезжали к дому-музею П.И. 

Чайковского, одной из основных до-

стопримечательностей Клина.

Их встречали российские журна-

листы во главе с министром по делам 

печати и информации Правительства 

Московской области Сергеем Моисее-

вым. В своем приветственном слове к 

участникам автопробега министр за-

метил, что народы России и Китая свя-

зывают очень долгие дружественные 

отношения. «Хотелось бы, - подчерк-

нул Сергей Моисеев, - чтобы за время 

визита вы чувствовали себя как дома, 

среди друзей».

По поручению губернатора облас-

ти он вручил руководителю китайской 

делегации, заместителю директора 

Международного радио Китая Вань 

Дунмэй подарок на память о посеще-

нии подмосковной земли - огромную 

фарфоровую вазу, изготовленную 

гжельскими мастерами. 

Первый заместитель главы Клинс-

кого муниципального района Алек-

сандр Зуев пригласил гостей в следую-

щем году приехать на празднование 

680-летия города, так как за несколько 

часов много увидеть невозможно. И на-

помнил, что недавно у Клинского райо-

на в Китае появился побратим - город 

Мэйшань в провинции Сычуань.

Вань Дунмэй поблагодарила Под-

московье и клинчан за теплый приём. 

«Мы обязательно передадим соотечес-

твенникам ваше доброе отношение к 

нашей стране», - сказала она. То, что в 

Россию и, в частности, в Московскую 

область приехали журналисты ведущих 

средств массовой информации Китая 

– событие знаковое. Именно они бу-

дут формировать у жителей своей стра-

ны отношение к нашей стране, нашей 

области.

Ответным сувениром от китайских 

журналистов стало огромное шелковое 

полотно с изображением карты марш-

рута пробега и подписями всех его 

участников.

После официальной церемонии 

гости с удовольствием осмотрели дом-

музей Чайковского. Этого композито-

ра очень хорошо знают и любят в Ки-

тае. И, по словам китайских участников 

автопробега, то, что они увидели во 

время путешествия грандиозную и 

прекрасную природу России, ближе 

познакомились с её людьми, поможет 

им лучше и полнее понимать музы-

кальный мир композитора.

Московская область – второй по 

численности населения, уровню и ди-

намике развития экономики субъект 

Российской Федерации. Регион, тра-

диционно поддерживающий самые 

тесные контакты с Китаем. Не только 

дружественные, но и деловые. И имен-

но в этом соединении дружбы и взаи-

мовыгодного партнерства – самый 

главный залог их дальнейшего успеш-

ного развития.

Петр ГОРОХОВ

ТУРИЗМ – КРИТЕРИЙ 

УСПЕШНОСТИ ГОРОДОВ 

ПОДМОСКОВЬЯ

На прошедшей пресс-конференции в Кашире, 

посвященной 650-летию города, председатель 

Комитета по туризму Московской области Олег 

Долженко рассказал журналистам о туристичес-

ких перспективах подмосковных городов.

«Уже полтора года мы работаем над проектом «Губернское кольцо Под-

московья», и строительство ЦКАД – двигатель этого проекта. С помощью 

дороги мы сможем возить туристов по исторически значимым городам 

Московской области. С 2007 по 2010 год будет идти самая напряженная 

работа. Наша задача разработать проект, завернуть его в красивую упаковку 

и продавать как в России, так и за рубежом», – сообщил Олег Долженко.

Олег Долженко также отметил, что туризм – это двигатель экономики 

региона, показатель успешности. Если регион преодолел экономический 

кризис, то есть повод для развития туризма. Если в город не приезжают 

туристы, значит, существует какая-то проблема, которую необходимо ре-

шать, чтобы двигаться дальше.

ВИЗИТ КИТАЙСКИХ 
ЖУРНАЛИСТОВ В 

МОСКОВСКУЮ ОБЛАСТЬ
Т А К О Й  П Р Е Д С Т А В И Т Е Л Ь Н О Й  Д Е Л Е Г А Ц И И  К И Т А Й С К И Х  Ж У Р Н А Л И С Т О В  М О С К О В С К А Я 
О Б Л А С Т Ь  Н Е  В И Д Е Л А  Д А В Н О .  П О С Е Щ Е Н И Е  П О Д М О С К О В Ь Я  С Т А Л О  З А В Е Р Ш А Ю Щ И М 
Э Т А П О М  А В Т О П Р О Б Е Г А  П О Д  Н А З В А Н И Е М  « Э Т А П Ы  К И Т А Й С К О - Р О С С И Й С К О Й  Д Р У Ж -
Б Ы » .  О Н  С Т А Р Т О В А Л  2 5  И Ю Л Я  В  П Е К И Н Е  С  П Л О Щ А Д И  Т Я Н Ь А Н Ь М Э Н Ь  И  2 6  А В Г У С Т А 
П Р И Б Ы Л  В  Г О Р О Д  К Л И Н .

НОВОСТИ РЕГИОНА

ГУБЕРНАТОР МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

БОРИС ГРОМОВ ПРОВЕЛ ОЧЕРЕДНОЕ 

РАБОЧЕЕ СОВЕЩАНИЕ СО СВОИМИ 

ЗАМЕСТИТЕЛЯМИ, МИНИСТРАМИ 

ОБЛАСТНОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА, 

РУКОВОДИТЕЛЯМИ ОСНОВНЫХ 

ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ И ВЕДОМСТВ 

ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКОВСКОЙ 

ОБЛАСТИ 

Заместитель председателя правительства Московской 
области Сергей Кошман доложил губернатору предвари-
тельные итоги летней детской оздоровительной кампании, 
проинформировав, что по сравнению с 2005 годом число 
оздоровительных учреждений для детей и подростков сниже-
но не было, и всего нынешним летом организованно отдохну-
ло свыше 100 тысяч детей из всех городов и районов 
Подмосковья. 

Обращаясь к участникам совещания, Борис Громов поставил задачу усилить подготовку 

к отопительному сезону. Он напомнил, что в этом году на подготовку ЖКХ к зиме выделены 

большие средства из регионального бюджета. По словам губернатора, «главная задача — 

проконтролировать, чтобы эти деньги были использованы максимально эффективно». 

В конце сентября в Московской области пройдут Дни Республики Беларусь. Борис Гро-

мов отметил, что «Подмосковье и Беларусь связывают самые теплые и дружественные отно-

шения», а посему «все мероприятия в рамках Дней Республики Беларусь необходимо про-

вести на самом высоком уровне». 

ПРОКУРОР МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

СТАЛ ЗАМЕСТИТЕЛЕМ МИНИСТРА 

ЮСТИЦИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Указом президента Российской федерации от 30 августа 
прокурор Московской области Сергей Васильев назначен 
заместителем министра юстиции РФ.

В пятницу Сергей Васильевич попрощался с коллективом прокуратуры области. Он 

поблагодарил сотрудников за совместную работу и достигнутые успехи в укреплении закон-

ности и правопорядка. Сергей Васильев являлся прокурором Московской области с 13 июля 

2005 года.

Обязанности прокурора Московской области теперь исполняет Юрий Балабан. 

ШКОЛЫ ОЛИМПИЙСКОГО РЕЗЕРВА 

ПОЯВЯТСЯ В РУЗЕ И ХИМКАХ

На заседании Правительства Московской области от 29 
августа 2006 года принято три постановления о создании 
специализированной детско-юношеской школы олимпийско-
го резерва по синхронному плаванию и водному поло, учили-
ща олимпийского резерва по баскетболу и об установлении 
ежемесячных поощрительных выплат тренерам – преподава-
телям. Документы представил председатель Комитета по 
физической культуре и спорту Московской области Сергей 
Перников. 

В Московской области сегодня работают 13 детско-юношеских школ олимпийского ре-

зерва, 7 школ высшего спортивного мастерства, 5 училищ олимпийского резерва. Новая шко-

ла по водным видам спорта будет организована в Рузе. Как отметил Сергей Перников, “школа 

объединит работу более 250 тренеров в муниципальных образованиях по всей области. Центр 

учебного заведения будет находиться в г. Чехове, где работает школа синхронного плавания 

трехкратной олимпийской чемпионки Ольги Брусникиной и тренируется чемпион России по 

водному поло команда “Штурм-2002. Создание школы позволит оплачивать работу тренеров, 

экипировку и питание спортсменов, сборы и выезды на соревнования, проводить селекцион-

ную работу”. А в городе Химки откроется СДЮШОР по баскетболу.

В ЭТОМ ГОДУ НА ОДИННАДЦАТИ 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫХ СТАНЦИЯХ 

ПОДМОСКОВЬЯ ПОЯВЯТСЯ ТУРНИКЕТЫ
 

Как сообщает Министерство транспорта Московской 
области, ведомство рассмотрело обращения жителей 
Москвы и Московской области, поступившие в ходе состояв-
шейся 6 июля Интернет - конференции президента 
Российской Федерации по проблемам развития железнодо-
рожного транспорта в Московской области. 

В частности, по вопросу строительства турникетов на железнодорожных станциях Мос-

ковской области, по информации министерства, на 2006 год запланировано внедрение 11 

автоматизированных систем оплаты, контроля и учета проезда пассажиров (АСОКУПЭ).

АСОКУПЭ предполагается внедрить на следующих железнодорожных станция и оста-

новочных пунктах Московской области: Перловская, Лобня, Баковка, Голицыно, Жаворон-

ки, Павшино, Панки, Томилино, Малаховка, Быково и Ильинская.

Предполагается, что установка АСОКУПЭ призвана сократить число безбилетных пас-

сажиров и повысить доходность пригородных перевозок и основанием для пересмотра та-

рифов на проезд железнодорожным пригородным транспортом не является.

Своего хозяина нашёл новый се-
дельный тягач КАМАЗ-5460–046–22 
«Стайер» - главный приз Всероссий-
ского открытого турнира по армрес-
лингу среди водителей-дальнобой-
щиков. Обладателем грузовика стал 
Владимир Глухов, участник турнира из 
подмосковного Лыткарино. 

В течение 2 дней на экспозиционном стенде «КА-

МАЗа», работающем в рамках Московского Междуна-

родного Автомобильного Салона-2006, проходили от-

борочные бои. В турнире приняло участие около 30 

водителей-дальнобойщиков из Москвы, Московской 

области, Санкт-Петербурга, Рязани, Воронежа и Нов-

города. Ни один из них не занимается армспортом 

профессионально. Победа и главный приз - седельный 

тягач КАМАЗ-5460–046–22 «Стайер» - достались Вла-

димиру Глухову, участнику турнира из подмосковного 

Лыткарино. Владимиру 28 лет, из которых 8 он прора-

ботал водителем. По его собственному признанию, на 

постоянные занятия спортом профессиональному 

дальнобойщику времени не хватает, однако в его слу-

чае сказалось юношеское увлечение каратэ.

Призеры получили сертификаты, свидетельствую-

щие об их победе, а также ценные призы от различных 

фирм, производящих и продающих автомобильную 

технику, автомобильные компоненты и аксессуары.

Что касается победителя, то он станет лицом рек-

ламной кампании «Стайера», а также получит полную 

техническую поддержку выигранного автомобиля. Со-

гласно условиям организаторов, в течение первых трех 

лет эксплуатации «Стайер» будет находиться под пос-

тоянным наблюдением со стороны специалистов «КА-

МАЗа». Это позволит владельцу тягача своевременно 

получать всю необходимую техническую и сервисную 

поддержку автомобиля, а заводу – контролировать 

производственную политику, внося, при необходимос-

ти, изменения или модификационные дополнения в 

серийно выпускаемые «Стайеры».

Всероссийский турнир по армреслингу среди 
дальнобойщиков, похоже, станет традиционным. Ор-
ганизаторы уже заявляют о начале подготовки к анало-
гичному соревнованию следующего года, финал кото-
рого пройдет также на московском автосалоне.

КАМАЗ-«СТАЙЕР» НАШЁЛ СВОЕГО ХОЗЯИНА 
И ЛИЦО РЕКЛАМНОЙ КОМПАНИИ


